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Palestra na OAB
http://www.acinh.com.br/noticia/palestra-na-oab

Associada: OAB NH 

A Comissão de Direito Tributário da OAB/NH, por meio de sua presidente Jussandra Hickmann Andraschko, convida os colegas,

acadêmicos e demais interessados para a palestra que ocorrerá no dia 20/03, às 18h30, na sede da OAB/NH, com o tema "Aspectos

Tributários da Reforma Trabalhista". 

A palestra será ministrada por João Ricardo Fahrion Nüske, advogado especialista em Direito Previdenciário pela ESMAFE/RS e

em Direito Tributário pela PUCRS/IET, mestrando em Direito pela PUC/RS e graduado em Ciências Contábeis pela PUC/RS. 

As inscrições, ao valor individual de R$ 30,00, devem ser feitas diretamente na Sede da Subseção ou por depósito bancário, na conta

relacionada abaixo, e após, enviar o comprovante do pagamento juntamente com dos dados de contato e número de inscrição nos

quadros da Ordem para o e-mail: inscricao@oabnovohamburgo.org.br 

Banco: Caixa Econômica Federal 

 Agência: 3934 

 Conta: 00000003-6 

 Operação 003 

 CNPJ: 87.019.584/0028-45 

Fonte: OAB NH
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Um laboratório de inovação
http://www.affonsoritter.com.br/Controle?Comando=VisualizarNoticia&ID=86078

A Stefanini, uma das mais importantes provedoras globais de soluções de negócios baseadas em tecnologia, participa na noite desta

terça (20) do lançamento oficial do Laboratório de Inovação, o iSeed, um espaço elaborado pela Pucrs e revitalizado com o apoio da

Stefanini. Marco Stefanini, fundador e CEO global da companhia, estará presente à solenidade, juntamente com outros executivos

com expertise em transformaç& atilde;o digital. O iSeed foi criado para apresentação de tecnologias de ponta e demonstração do

potencial de parceria entre a academia e o mercado. O espaço será utilizado no desenvolvimento de ideias inovadoras, que deverão

aprimorar problemas do dia a dia, trazendo novas soluções aos mais diferenciados tipos de desafios.
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Escola do Legislativo promove bate-papo sobre fotografia com
profissionais da área
http://www2.al.rs.gov.br/noticias/ExibeNoticia/tabid/5374/IdMateria/313362/language/pt-BR/Default.aspx



Por iniciativa da Escola do Legislativo Romildo Bolzan, um bate-papo sobre o tema fotografia reuniu, na tarde desta segunda-feira

(19), fotógrafos da Assembleia, convidados e assessores de imprensa do Legislativo estadual. Os profissionais Luiz Antônio

Guerreiro (fotógrafo e jornalista) e Vinícius Reis (fotógrafo), que atuam no Parlamento, mais Elson Sempé Pedroso, professor de

fotografia pela PUC, e o técnico Ibrahim Maurício Borges, da Tecnifoto, responderam a questionamentos de assessores.

 

A diretora da Escola, Gislaine Monza Silveira, explicou que o encontro surgiu a partir de demanda apresentada por colega assessor

parlamentar, ainda no final de 2017. “O ideal seria um curso, que não foi possível ainda. Optou-se, então, por este bate-papo como

forma de atender à solicitação. Estes profissionais se dispuseram a conversar e a tirar dúvidas sobre o tema”, lembrando que o

objetivo da Escola é capacitar os servidores da ALRS. “Sempre que possível, vamos atender as demandas”, afirmou, destacando a

participação de 30 inscritos.

 

Conforme Luiz Guerreiro, o objetivo foi oportunizar aos assessores a ampliação do conhecimento acerca da fotografia no

Parlamento. “Como nós, que fotografamos a Casa desempenhamos esta tarefa, uma vez que há detalhes que devem ser valorizados –

tendo em vista o trabalhos desempenhado em um Parlamento e suas nuances –, ao mesmo tempo em que não se pode tornar pública

alguma imagem que possa comprometer a Assembleia. E, como sabemos como proceder, diante da experiência acumulada, a ideia

foi repassar um pouco desta expertise aos colegas”. Ainda segundo ele, igualmente se tratou de como são disponibilizadas as fotos

da Casa à disposição da imprensa interessada.

 

Já o professor Elson, igualmente repórter fotográfico da Câmara Municipal de Porto Alegre há 22 anos, disse que a primeira situação

importante a ser destacada em relação à fotografia é que se trata de uma linguagem poderosa, “uma linguagem imediata, que precisa

dizer tudo o que se pretende dentro de um quadro, bem resolvido. Pode parecer fácil, mas não é”, agregou.

 

Neste contexto, segundo ele, a primeira coisa é “se ter a consciência do que se quer, do que se busca, e aí como executar; de como

estamos enxergando as coisas e como queremos que o outro enxergue, porque há uma enorme diferença entre aquilo que achamos

estar passando, informando, e aquilo que se está, de fato, passando, tendo em vista a interpretação do outro. Construir uma boa foto é

um processo longo, que não se aprende de uma hora para outra”, apontou.

 

Muitas são as técnicas envolvidas e os equipamentos utilizados, esclareceu. “No fim, o importante é lembrar que se está produzindo

um documento, que pode ser aceito e aproveitado como tal”. Em relação ao aspecto jornalístico, referiu que a foto, quando

impactante, pode transformar-se na própria matéria.

 

O representante da Tecnifoto, Ibrahim Borges, respondeu, em especial, a questões mais diretamente ligadas a tipos de equipamentos

e técnicas a serem utilizadas por parte dos assessores.
 

19/03/2018 | Câmara de Vereadores de Porto Alegre | camarapoa.rs.gov.br | Geral

Professor Jorge Tadeu receberá título de Cidadão nesta terça
http://www.camarapoa.rs.gov.br/noticias/professor-jorge-tadeu-recebera-titulo-de-cidadao-nesta-terca

A Câmara Municipal realiza nesta terça-feira (20/3), no Plenário Otávio Rocha, às 17 horas, sessão solene para entrega do Título de

Cidadão de Porto Alegre ao professor e diretor conselheiro do Colégio João Paulo I e do curso Universitário de Porto Alegre, Jorge

Tadeu Nascimento. A iniciativa é da vereadora comandante Nádia (PMDB) e tem por objetivo destacar sua atuação na Capital,

especialmente por seu trabalho educacional, social e comunitário. 

O professor Jorge Tadeu Nascimento Silveira nasceu no dia 12 de maio de 1950, na cidade de Porto Alegre. É filho de Jorge

Amorim Silveira e Carmelita Nascimento Silveira. Casado com a senhora Maria Cristina Menna Barreto Silveira, bióloga e escritora

especializada em literatura infantil, Jorge Tadeu é pai de três filhos: André, publicitário, Carolina, médica, e Tiago, bacharel em

computação. Nos anos 1970, concluiu o curso de Química na Pontifícia Universidade Católica do Rio Grande do Sul (PUCRS),

dedicando-se até os dias atuais ao magistério. Na sua trajetória profissional, atuou como juiz de paz no período de 1970 a 1975, no

Cartório Distrital de Sarandi, Bairro Passo da Areia, em Porto Alegre. E começou a trabalhar como professor no ano de 1970, tendo

atuado em inúmeras instituições de ensino. 



Texto: Priscila Bittencourte (reg. prof. 14806) 

Edição: Carlos Scomazzon (reg. prof. 7400)
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Redes sociais no trabalho
http://www.gazetadigital.com.br/conteudo/show/secao/165/materia/535488/t/redes-sociais-no-trabalho

Internet no computador, no celular, no notebook, no tablet. Cada vez mais pessoas estão conectadas durante 24 horas, não importa o

lugar onde estejam. E as redes sociais têm ocupado bastante espaço em nosso tempo de navegação: segundo a comScore, empresa

norte-americana de análise da internet, o Brasil é o 5º país que mais acessa as redes no mundo. De acordo com o Facebook, 13

milhões de brasileiros já usam a rede, um crescimento de 119% nos últimos seis meses. Mas será que tanta interação pode atrapalhar

os estudos e a carreira? É inegável o uso cada vez mais significativo das mídias sociais para o compartilhamento de informações e

para a obtenção de valiosos dados na esfera profissional. Além disso, fazer parte das redes pode ser um fator determinante na

contratação ou até na demissão de um funcionário. Contudo, o uso exagerado, principalmente na escola, no cursinho e no ambiente

de trabalho, pode atrapalhar a produtividade. Quando um paciente relata que tem dificuldade em se desligar da rede, inclusive no

trabalho, avaliamos juntos se há uma conexão psicológica com o fato. Hoje em dia já consideramos a compulsão pela internet como

uma patologia, mas existem alguns critérios que são examinados antes do diagnóstico. O psicólogo Cristiano Nabuco de Abreu,

referência na área e coautor do livro "Dependência de Internet Manual e guia de avaliação e tratamento", coordena o programa

Dependentes de Internet, do Hospital das Clínicas (SP). Ele trabalha com a estimativa de que 10% dos usuários acabam se tornando

dependentes. No site do programa, é possível fazer um teste para detectar quem sofre do problema. Como na maior parte das vezes,

o bom senso deve prevalecer passar mais de 30 minutos do expediente interagindo nas redes sociais prejudica a produtividade,

principalmente no que diz respeito ao cumprimento do horário de trabalho e aos prazos estabelecidos para a entrega de tarefas. E, se

você está à procura de um emprego, saiba que muitas empresas pesquisam o nome do candidato nas redes sociais para observar de

que forma ele se comunica, quais as suas opiniões e interesses, e verificar se há compatibilidade com o perfil da empresa. Última

dica: interagir mais virtualmente do que pessoalmente não é saudável. O contato interpessoal será sempre necessário,

independentemente do uso da internet. Por isso, procure alimentar a sua relação com os colegas de trabalho e faça disso uma

atividade quase que obrigatória em seu dia a dia. Fernando Elias José é mestre em psicologia pela PUCRS e há mais de 20 anos

dedica-se à pesquisa em Ciências Cognitivas direcionada à preparação emocional de candidatos para provas, vestibulares e

concursos.
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Sindicatos já conseguiram ao menos 30 decisões obrigando
pagamento de contribuição
http://www.gazetadopovo.com.br/justica/sindicatos-ja-conseguiram-ao-menos-30-decisoes-obrigando-pagamento-de-contribuicao-57iiqgezdefy39iwhr

mddn9bp

Entidade sindical fez levantamento de decisões judiciais obrigando o pagamento da contribuição sindical. STF ainda não se
manifestou

Um levantamento da Central dos Sindicatos Brasileiros (CSB) mostra que já há ao menos 30 decisões judiciais obrigando empresas

a recolher compulsoriamente a contribuição sindical e repassar aos sindicatos, após a entrada em vigor da Reforma Trabalhista - a

Lei 13.467/2017 -, que prevê o contrário Dezenas de ações também se acumulam no Supremo Tribunal Federal (STF). 

Em uma das decisões mais recentes, de 14 de março, o desembargador João Batista Martins César, do Tribunal Regional do

Trabalho da 15ª região, considerou, em decisão antecipada, que a reforma, feita por lei ordinária, não poderia ter alterado a natureza

do imposto sindical  - isso só poderia ser feito por lei complementar. 

Confira: Tudo sobre a Reforma Trabalhista  



"[A] Lei n. 13.467, de 13.7.2017, por ser ordinária, não poderia ter alterado o instituto da contribuição sindical, já que o Código

Tributário Nacional (Lei 5.172, de 25.10.1966), recepcionado pela CR88 (Constituição), tem status de Lei Complementar, e refere

tributo como toda prestação pecuniária compulsória (art. 3º)", escreveu o magistrado. 

Martins César afirmou também que a reforma "afetará profundamente" os sindicatos brasileiros e "provocará enormes prejuízos aos

trabalhadores e para o país como um todo, já que é de reconhecimento internacional a importância desses entes associativos que

lutam não apenas pela melhoria da condição social de seus integrantes, mas também por uma sociedade mais justa e igualitária". 

Opinião da Gazeta: O Judiciário deve abandonar o radicalismo ideológico 

O desembargador argumentou também que benefícios negociados coletivamente pelos sindicatos afetam todos os trabalhadores e

que furtar-se a pagar a contribuição sindical seria falta de solidariedade, prevista como objetivo fundamental da República

Federativa do Brasil pelo artigo 3º, inciso da Constituição Federal. 

"Esse princípio da solidariedade anda esquecido pelos integrantes da sociedade brasileira, contudo, não se constrói uma grande

nação se não houver solidariedade social entre os seus integrantes", ponderou. Alternativas 

Em entrevista recente, o novo presidente do Tribunal Superior do Trabalho (TST), João Batista Brito Pereira, afirmou que, com o

fim do imposto sindical obrigatório, os sindicatos terão de se virar sozinhos e que as entidades que representam os trabalhadores

terão de usar a "inteligência" para se financiar. 

Leia mais: Sem imposto, sindicatos terão de se virar sozinhos, diz presidente do TST 

"Eles [os sindicatos] precisam adotar as medidas legais e estruturais para sobreviver e são os trabalhadores que decidem. Se os

trabalhadores decidem e o ambiente é livre, não vejo que se possa de longe censurar ou emitir juízo de valor", declarou.  Números 

O Brasil tem 17 mil sindicatos, 10,8 mil deles de trabalhadores, de acordo com levantamento realizado pelo Instituto de Pesquisa

Econômica Aplicada (Ipea). "Dos quais temos apenas cerca de 10% que são real e efetivamente representativos", afirmou Gilberto

Stürmer, professor de Direito da PUCRS e autor do livro "A Liberdade Sindical", em entrevista para a Gazeta do Povo em agosto do

ano passado. 

"Na verdade, é uma retroalimentação, o sindicato é um dos órgãos da sociedade que mais prepara políticos para a política partidária

e muito da política partidária gira em torno dos sindicatos", atestou Stürmer. 

Nesse sentido, outro aspecto a se levar em conta, lembrou o professor Fernando Botelho, da Faculdade de Economia da USP à

mesma época, é que muitos trabalhadores - muitas vezes a maioria - não apoiam o partido beneficiado pelo sindicato sendo,

portanto, injusto o uso dos recursos da instituição para isso. "O ideal seria que os sindicatos fossem um pouco mais neutros, muitos

claramente têm um campo político e usam o sindicato como instrumento para isso", disse.  

 Vedação legal para esse tipo de comportamento não existe, avaliou também Luciene Erbano Romeiro, especialista em Direito do

Trabalho. Mesmo assim, salientou, isso acaba desvirtuando a função social do sindicato prevista na Constituição. 

"Os trabalhadores têm de cuidar para perceber até onde realmente o sindicato está representando uma determinada categoria ou a

está usando como abertura para poder ter benefícios políticos".
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SETREM oferece curso de Inovação Orientada pelo Design
http://www.jornalatualidades.net/setrem-oferece-curso-de-inovacao-orientada-pelo-design/

A competitividade presente nos diversos setores do mercado e da sociedade traz consigo uma demanda crescente por soluções

criativas e por novas metodologias e ferramentas de inovação. Neste sentido, a SETREM oferece no dia 26 de maio o curso de



extensão em Inovação Orientada pelo Design. As aulas acontecem nos turnos da manhã e tarde, totalizando 8 horas. O curso é aberto

a todos os públicos. 

O objetivo é ativar nos participantes a atitude de unir criatividade, metodologias de gestão e visão empreendedora para o

desenvolvimento de negócios e projetos, a partir do design. O ministrante será o mestre em Estratégia e Negócios pela PUCRS,

Fernando Eisele. Com vasta experiência nas áreas de gestão estratégica, design para a inovação e empreendedorismo, desenvolve

projetos em empresas como Sebrae/RS, PUCRS, Abicalçados e Anprotec. 

O investimento no curso é de R$ 337,00 para pagamento à vista. Também pode ser parcelado em 3x, no boleto ou cartão.

Acadêmicos e egressos da SETREM possuem desconto especial. As inscrições podem ser realizadas pelo

site setrem.com.br/cursos até 9 de maio. Mais informações pelo e-mail extensao@setrem.com.br ou no fone 3535-4653. 

 

SETREM
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Procuradoria da Mulher promove Seminário Educação sem
Preconceito
http://jornalecodojacui.com.br/noticias.php?id=12611

Na próxima quinta-feira (22), a Procuradora Especial da Mulher da Assembleia 

 Legislativa, deputada estadual Manuela d?Ávila (PCdoB), promove o Seminário Educação 

 sem Preconceito. O evento, que vai acontecer no Teatro Dante Barone, com previsão de 

 início para as 13h30, vai reunir diversas autoridades ligadas à causa feminista, entre 

 elas, a senadora Vanessa Grazziotin, Procuradora Especial da Mulher do Senado Federal. 

 

 O Seminário Educação sem Preconceito será uma ampliação do Seminário Educação sem 

 Machismo, que aconteceu em 2017, e que durante o ano percorreu 33 cidades pelo 

 Estado, chegando a mais de 15 mil pessoas. O Seminário faz parte dos eventos que a 

 Procuradoria Especial da Mulher organizou para o mês de março, mês da mulher. 

 

 Para Manuela, o Seminário ?é importante porque dá oportunidade para que essas 

 mulheres tenham a oportunidade de expor seus trabalhos e também compartilhar com 

 outras mulheres as dificuldades quem encontram no dia a dia?. Manuela conclui que ?o 

 Seminário será um espaço de troca de ideias, e que será apenas o início de um trabalho 

 que acontecerá durante todo o ano?. 

 

 O Seminário terá entrada gratuita, e para os participantes haverá certificado de 

 presença de cinco horas. As vagas são limitadas, e quem deseja participar deve se 

 inscrever pelo link: https://goo.gl/forms/evsfw4bQbgT5C0553 Também haverá espaço 

 kids (com livros e brinquedos) para as mães que desejarem levar seus filhos. 

 

 

 

 Confere toda a agenda: 

 

 

 

 Seminário: Educação Sem Preconceito 



 

 13h45 ? Abertura Bateria Ritmo da Luta (UJS Feminista - União da Juventude Socialista) 

 

 

 

 14h ? Mesa Mulheres Diversas: 

 

 Julia Rocha - Médica de Família e Comunidade, preceptora do programa de residência 

 médica do Hospital Odilon Behrens, em Belo Horizonte , professora do curso de medicina 

 na Faculdade de Ciências Médicas de Minas Gerais e na Universidade Federal de Minas 

 Gerais, cantora, compositora, companheira do Átila, mãe da Gabi e doula. 

 

 Valéria Houston Barcellos - Mulher, transexual, negra, musicista com 25 anos de carreira 

 profissional. Cantora e compositora. 

 

 Silvia Aloia - Consultora de Projetos, Formanda em Administração em Sistemas e 

 Serviços de Saúde pela UERGS, Ativista, atualmente na Secretaria Nacional do 

 Movimento Nacional das Cidadãs Posithivas (MNCP), representado-o no GT das Nações 

 Unidas para a AIDS e no GT da Sociedade Civil dos ODS para a Agenda 2030, representa 

 a Articulação Nacional de Luta Contra a AIDS (ANAIDS) na Comissão Intersetorial de 

 Saúde das Mulheres do Conselho Nacional de Saúde (CISMU/CNS). 

 

 Sandrali de Campos Bueno ? Iyalorixá dirigente da Comunidade Tradicional de Matriz 

 Africana e Afro Umbandista "Ilé Àiyé Orishá Yemanjá" em Pelotas, Psicóloga graduada 

 pela UNISINOS, Especialista em Criminologia pela PUCRGS, Servidora pública, secretária 

 executiva do Conselho do Povo de Terreiro do Estado do Rio Grande do Sul, 

 Coordenadora do GTMulheres de Axé do Núcleo RS da Rede Nacional de Religiões 

 Afrobrasileiras e Saúde - RENAFROSAUDE, integrante da organização de Mulheres 

 Negras AKANNI, integrante da comissão executiva do Fórum Interreligioso e Ecumênico 

 do Rio Grande do Sul - FIRE. 

 

 Amara Moira ? Travesti, feminista, doutora em teoria e crítica literária pela Unicamp 

 (com tese sobre o "Ulysses" de James Joyce) e autora do livro autobiográfico "E se eu 

 fosse puta" (hoo editora, 2016). 

 

 Patrícia Pereira - Afrobetizadora e AfroEducadora - Palestrante e Formadora. Mestra em 

 Educação - FACED/UFRGS, Especialista em Gestão Pública e Sociedade/UFT, Pedagoga - 

 Educação Infantil/FACED/UFRGS Professora de Anos Iniciais/IEGFC. Graduanda em 

 Direito/UFRGS. Professora na Educação Pública (Estadual e Municipal). Assessora de 

 Igualdade Racial/Diversidades da Diretoria Pedagógica/SMED/Porto Alegre/RS. Atuou na 

 Tutoria e Coordenação de Tutoria, e é Professora do Curso de Aperfeiçoamento 

 UNIAFRO/UFRGS de promoção da Igualdade Racial na Escola - 2013/2018. Membro do 

 Comitê Gestor do Centro de Referência do Negro Nilo Alberto Feijó - POA/RS. Participa 

 do GT Projeto Territórios Negros/PMPA, representando a SMED/PMPA. 

 

 Bruna Rocha Silveira - pós-doutoranda em Educação (UFRGS), Doutora em Educação 

 (UFRGS), Mestre em Comunicação Social (PUCRS), publicitária, vice-presidenta da AME 

 (Amigos Múltiplos pela Esclerose), esclerosada, blogueira, ativista do movimento das 

 pessoas com deficiência, feminista, mãe do Francisco. 

 

 Josiane França Santos - Cega há 10 anos, mãe de dois, membra do Grupo Inclusivass, 

 da UBM, do Coletivo Feminino Plural, do Movimento Brasileiro de Mulheres Cegas e com 

 Baixa Visão e é a única modelo cega de Porto Alegre. 



 

 Mediadora Luelen - Profissional do sexo, Vice presidenta da União Brasileira de Mulheres 

 de Porto Alegre, membro da direção estadual da União Nacional LGBT, integrante da 

 Força Tarefa Jovens Lideranças. 

 

 

 

 16h15 - Apresentação do Gibi Lei Maria da Penha na Escola da Vida - pela autora Silvana 

 Conti - Lésbica, Feminista, Educadora, Sindicalista, Vice Presidenta da CTB/RS e Membro 

 da Executiva Nacional da UBM. 

 

 

 

 16h30 - Políticas Públicas e Experiências: 

 

 

 

 Manuela D?Ávila ? Deputada Estadual e Procuradora Especial da Mulher (ALRS); 

 

 Vanessa Grazziotin ? Senadora da República (Brasil) e Procuradora Especial da Mulher 

 do Senado Federal; 

 

 Jaqueline Moll - Pedagoga, Especialista em Alfabetização pela PUCRS, Especialista em 

 Educação Popular pela UNISINOS, Mestra em Educação pela PUCRS e Doutora em 

 Educação pela UFRGS. Professora da Faculdade de Educação da UFRGS e orientadora no 

 Programa de Pós-Graduação Educação em Ciências: bioquímica da vida e saúde da 

 UFRGS. Conselheira do Conselho Estadual de Educação do Rio Grande do Sul; 

 

 Viviana Santiago - Plan Brasil; 

 

 Mediadora: Gerusa - jovem, estudante, vice-presidenta Sul UBES.
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Projeto de apoio gratuito a empresas tem verba esgotada
http://jornalibia.com.br/noticias/economia/projeto-de-apoio-gratuito-a-empresas-tem-verba-esgotada/

Em workshop realizado no dia 15, na Unisc, participantes do Pepi aprenderam sobre planejamento estratégico e questões relativas a

impostos. Foto: Unisc/Divulgação

Desenvolvimento. Aplicada pela Unisc, essa Política de Estado somente terá continuidade caso a comunidade a priorize na Consulta

Popular deste ano

Com um histórico de 280 empresas atendidas na região desde 2013, o Projeto Extensão Produtiva e Inovação (Pepi) está sujeito a

sair de cena após o atual ciclo ser encerrado, o que está previsto para setembro deste ano. Em suas quatro edições já realizadas, a

iniciativa da Secretaria Estadual de Desenvolvimento Econômico, Ciência e Tecnologia (Sdect-RS) tem se destacado no Vale do

Caí, onde é operacionalizada pela Universidade de Santa Cruz do Sul (Unisc). Essa política pública presta assistência gratuita a

empresas de pequeno e médio porte para que se desenvolvam em três áreas principais: planejamento estratégico, inovação e redução

de perdas.

“Os recursos para financiar o projeto encerram-se em 2018. Desta forma, ele será inserido na Consulta Popular [para obtenção de]

recursos para sua continuidade. Se [o Pepi] for entendido como prioritário para a comunidade e receber um número significativo de



votos, tem grandes chances de ter continuidade”, explica o professor da Unisc Tiago Farias Dias, coordenador do Núcleo de

Extensão Produtiva e Inovação (Nepi) do Vale do Caí.

Segundo ele, os recursos públicos que a Sdect investe nesta ação de desenvolvimento das pequenas e médias empresas são oriundos

do Banco Internacional para Reconstrução e Desenvolvimento (BIRD) — a instituição financeira do Banco Mundial que

proporciona empréstimos e assistência para o desenvolvimento de países de rendas médias e bons antecedentes de crédito. “Por isso,

nos dias 12 e 13 de junho será realizado um seminário na PUC, em Porto Alegre, para apresentar à sociedade os resultados do

projeto a nível estadual. Os resultados alcançados aqui no Vale do Caí serão apresentados com os demais”, acrescenta Tiago.

No último dia 15, o campus da Unisc sediou o primeiro workshop do atual ciclo do Pepi. No primeiro bloco, que tratou de

planejamento estratégico, o palestrante João Felipe Souza destacou como essa ferramenta pode tornar uma empresa mais

competitiva. Na sequência, Henrique Caimi Ribeiro apresentou as vantagens e as desvantagens do Novo Simples, deu orientações

quanto ao melhor método de tributação e mostrou alternativas para parcelamento de impostos em atraso.

TÉCNICOS da Unisc e representantes da Sdect visitaram a Altes Bier. Foto: Unisc/Divulgação

Atendimento à cervejaria Altes Bier

O Nepi do Vale do Caí recebeu, no último dia 8, Leonardo Marmitt e Fabrício Renner, servidores da Secretaria de Desenvolvimento

Econômico, que conheceram a estrutura da Unisc, conversaram com os extensionistas do Pepi e depois visitaram a cervejaria

montenegrina Altes Bier, que se situa na altura do número 7.600 da rodovia RSC-287. Lá, conversaram com o proprietário, Nélio

Koch, a respeito do atendimento recebido. “A empresa é atendida nas três áreas do projeto: inovação, redução de perdas e

planejamento estratégico”, completa o professor Tiago.
 

19/03/2018 | O Sul | osul.com.br | Geral

CCBC lança projeto para estimular negócios entre startups do RS e
do Canadá
http://www.osul.com.br/ccbc-lanca-projeto-para-estimular-negocios-entre-startups-do-rs-e-do-canada/

A Câmara de Comércio Brasil-Canadá (CCBC) lança no próximo dia 22 de março o projeto Chapter Sul Porto Alegre, com o

objetivo de integrar os ecossistemas canadense e gaúcho de inovação, proporcionando parcerias e negócios.

O evento contará com palestras de Sam Chan, Head of Programs na incubadora canadense Launch Academy, e das startups Wedy,

Engeltec e Netwall, todas do Rio Grande do Sul.

A iniciativa conta com a parceria da Tecnopuc, Tecnosinos e Feevale Techpark, e a entrada é gratuita. O evento será realizado a

partir das 9 horas no auditório global da Tecnopuc - Av. Ipiranga, 6681, Porto Alegre.

Confira a programação completa: https://goo.gl/1RMwDA 
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Imunoterapia renova perspectivas no câncer de bexiga
http://www.segs.com.br/saude/107849-imunoterapia-renova-perspectivas-no-cancer-de-bexiga

Tratamentos que estimulam as defesas naturais do corpo abrem novas possibilidades para o controle de tumores em estágio

avançado 

Embora ainda pouco divulgado, o câncer de bexiga está entre os tumores que mais acometem os brasileiros. Somente em 2016,

foram estimados mais de 9 mil novos casos segundo dados do INCA (Instituto Nacional de Combate ao Câncer)¹. No mundo, são



mais de 430 mil casos anualmente. 

O carcinoma de células transicionais é o tipo de tumor mais comum, com mais de 90% dos casos segundo o INCA, e afeta as células

do tecido interno da bexiga. De acordo com o Dr. André Fay, Chefe do Serviço de Oncologia do Hospital São Lucas da PUCRS,

esse tipo de câncer é mais frequente em homens idosos, sendo que o principal fator de risco é o tabagismo, responsável por 65% dos

casos². 

"É comum associarmos o tabagismo ao câncer de pulmão. O que poucos sabem é que esse hábito aumenta em três vezes a chance de

desenvolver um tumor de bexiga" comenta o especialista. "Após inaladas, as substâncias químicas presentes no cigarro entram na

corrente sanguínea e são filtradas pelos rins. Quando a urina chega à bexiga, alguns componentes químicos do cigarro ainda estão

presentes, contribuindo para danificar as células da região" explica. 

O Dr. Fay destaca ainda que os principais sintomas de alerta são sangue e espuma na urina, dor ao urinar e episódios frequentes de

infecção urinária. "É importante salientar que os sintomas do câncer de bexiga podem ser confundidos com outras enfermidades

menos graves, por isso todos os sinais de alerta não devem ser ignorados e investigados por um especialista" afirma. 

Reativando o sistema imune 

Segundo o Dr. André Fay, a maior parte dos pacientes é diagnosticada quando a doença já está localmente avançada, o que traz

diversas limitações ao tratamento. "Em tumores de bexiga, a média de idade para o diagnóstico é de 70 anos, faixa etária em que o

tratamento tradicional com quimioterapia por vezes não é considerado mais uma opção segura, seja pela idade avançada, ou outras

condições clínicas associadas" explica. Nesses casos, o tratamento com imunoterápicos vêm se mostrando uma alternativa

promissora. Em linhas gerais, essa vertente de tratamento estimula o próprio sistema imunológico do paciente a atacar as células

cancerosas. 

Para entender melhor o mecanismo de funcionamento da imunoterapia neste tipo de tumor, é importante saber o papel da proteína

PD-L1 nessa história: O ligante PD-L1 está presente na superfície das células cancerosas, e seu papel é inibir as células imunes que

atacariam as células tumorais. "Imagine que o tumor é um "soldado", que libera proteínas, ou ligantes, que se encaixam aos

receptores dos linfócitos T - que integram o sistema imune - e impedem que eles iniciem um ataque. A ação dos imunoterápicos

bloqueia os ligantes da doença. Consequentemente, o sistema imune se vê livre para começar a combater as células cancerosas"

explica o Dr. Fay. 

A análise da proteína PD-L1 ajuda os especialistas a identificar quais pacientes podem se beneficiar desse tipo de terapia. Estudos

clínicos tem demonstrado que a expressão de PD-L1 pelos tumores de bexiga pode estar associado a um maior benefício clínico dos

pacientes³. Nesse contexto, especialistas enxergam com otimismo os desafios para o tratamento do câncer de bexiga. "A última

década tem sido a mais promissora em avanços para esse tipo de tumor. Estamos observando ganhos que eram impensáveis algumas

décadas atrás, com tratamentos que demonstram maior precisão e eficácia relacionada a uma incidência menor de reações adversas,

o que é um ganho importante para o bem-estar do paciente" finaliza o especialista. 

Referências: 

1. Instituto Nacional de Câncer (INCA) 

http://www2.inca.gov.br/wps/wcm/connect/tiposdecancer/site/home/bexiga 

2. Instituto do Câncer do Estado de São Paulo (ICESP) 

http://www.icesp.org.br/sala-de-imprensa/noticias/291-cigarro-e-responsavel-por-65-dos-casos-de-cancer-de-bexiga-em-homens 

3. Powles et al. JAMA Oncol. 2017 Sep 14;3(9):e172411. 

Sobre a AstraZeneca 

A AstraZeneca é uma empresa biofarmacêutica global, voltada para inovação, com foco principal na descoberta, desenvolvimento e

na comercialização de medicamentos de prescrição, principalmente para o tratamento de doenças em três principais linhas

terapêuticas - Oncologia, Doenças Cardiovasculares, Renais & Metabólicas e Respiratório. A companhia também atua nas áreas

autoimunidade e neurociência. A AstraZeneca opera em mais de 100 países e seus medicamentos inovadores são usados por milhões

de pacientes em todo o mundo. Para mais informações acesse: www.astrazeneca.com
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Vamos falar sobre Endometriose? – Porto Alegre (Hospital São
Lucas da PUCRS)
https://setorsaude.com.br/eventos/vamos-falar-sobre-endometriose-porto-alegre-hospital-sao-lucas-da-pucrs/

Vamos falar sobre Endometriose?

Capaz de interferir em tarefas básicas do dia-a-dia das mulheres, a endometriose pode causar infertilidade em 50% das portadoras da

doença

Silenciosa e por vezes doloridas, a endometriose é uma doença apresentada em cerca de 85 milhões de mulheres no mundo, a

maioria na idade reprodutiva. Segundo a ginecologista do Hospital São Lucas da PUCRS, Rafaella Petracco, a doença é crônica. “A

abordagem cirúrgica ou medicamentosa não determina a sua cura e os sintomas, sejam de dor ou infertilidade, podem permanecer ou

retroceder com o tempo”, explica.

A endometriose acontece quando o tecido que recobre a parte interna do útero (o endométrio) se desloca de dentro do útero para a

cavidade abdominal, implantando em outros órgãos. O endométrio se prepara mensalmente para receber um possível embrião, não

ocorrendo a nidação, o endométrio descama e acontece a menstruação. Em algumas mulheres junto com a menstruação, parte desde

endométrio reflui pelas trompas atingindo outros órgãos, principalmente a região pélvica, como ovários, trompas, intestino e bexiga.

Sintomas

Algum dos principais sintomas da endometriose é a dor pélvica, cólica menstrual, dor durante a atividade sexual e infertilidade. “A

relação da endometriose com infertilidade não é bem clara, mas sabe-se que as lesões de endometriose podem interferir no

microambiente de fertilização e também alterar a anatomia dos órgãos pélvicos”, explica Rafaella.

Tratamento

Por ser uma doença crônica, dificilmente a paciente terá cura após um caso endometriose. O tratamento pode ser de forma cirúrgica,

com a eliminação dos focos da enfermidade, ou através de medicação hormonal. Segundo a ginecologista, é necessário que o

paciente seja avaliado de acordo com sua sintomatologia e objetivos. “Por exemplo, se a principal queixa é o desejo de gestar e a

sintomatologia a infertilidade ou caso a paciente somente almeje o alivio da dor, formas de tratamento diferentes podem ser

sugeridas” e destaca “É muito importante ressaltar que o tratamento deve ser individualizado”.

Mais eficazes no controle da dor, os tratamentos hormonais não se tornam a melhor opção para as mulheres que desejar engravidar.

Mulheres com idade acima dos 35 anos, que possuem os sintomas da endometriose, devem ter o cuidado redobrado. Adiar os

tratamentos por laparoscopia ou fertilização in vitro podem diminuir as chances de gestação.Independente do tratamento proposto, a

paciente com endometriose deve ser orientada a manter hábitos de vida saudáveis, praticar exercício físico e alimentação balanceada.

Influência na rotina

Devido às fortes dores causadas pela endometriose, muitas mulheres acabam sofrendo com a queda de rendimentos na vida

profissional. “Sabe-se que a endometriose afeta diretamente a rotina de trabalho dessas pacientes que se encontram no auge dos anos

mais produtivos de suas vidas, seja a âmbito pessoal ou profissional” explica a Rafaella Petracco. Estudos na área apontam que as

pacientes perdem, em média, 1 dia de trabalho semanal em virtude da doença.

Para a ginecologista, estes transtornos tornam clara a importância da endometriose na vida de mulheres com a enfermidade, além do

prejuízo que traz para a produtividade profissional. “É evidente a necessidade de valorizar a queixa da paciente, buscar diagnósticos

e tratamento precocemente”, esclarece.



Vamos falar sobre Endometriose?

Para conscientizar a população sobre a doença, o Hospital São Lucas da PUCRS promoverá uma palestra gratuita para a comunidade

sobre Endometriose. O evento ocorrerá dia 26 de março, às 13h30, no Anfiteatro Irmão José Otão, localizado no 2º andar da

Instituição e tem capacidade para 100 pessoas. A entrada é gratuita.

Sobre Dra Rafaella Petracco

Graduação em Medicina pela Universidade Luterana do Brasil (2006), especialista em Ginecologia e Obstetrícia pela Residência

Médica da Universidade Federal de Ciências da Saúde de Porto Alegre. Realizou postdoctoral research fellow na Universidade de

Yale- EUA e fellow em reprodução humana no Instituto Valenciano de Infertilidade e mestrado em Reprodução humana pela

Universidade de Valencia, Valencia-Espanha. Doutora em Medicina e Ciências da Saúde pela PUCRS. Possui título de especialista

em Ginecologia e Obstetrícia pela FEBRASGO, e título de Reprodução Assistida pela FEBRASGO. Atua na área de Reprodução

humana com especial interesse no estudo da endometriose. Possui pesquisas na área de endometriose, expressão genica, cardiologia

fetal, fertilização assistida, constricção ductal, polifenóis e congelamento de ócitos.
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Papo de Responsa da Polícia Civil é apresentado em seminário em
Veranópolis
https://www.studio.fm.br/2018/03/papo-de-responsa-da-policia-civil-e-apresentado-em-seminario-em-veranopolis/

                        Nesta segunda-feira (19), os Delegados Christian Nedel e Sônia Maria Dall'Igna atenderam convite da Rede Marista

para realizarem palestras para 150 Gestores das Unidades Escolares e Unidades Sociais de todo o Estado do Rio Grande do Sul, em

evento realizado na Sede de Veranópolis. 

O convite foi efetuado pelo Irmão Sandro André Bobrzyk, Presidente da Fundação Irmão José Otão (FIJO) da PUC e da Procuradora

de Justiça Maria Regina Fay Azambuja. Inicialmente a Delegada Sônia falou sobre o Programa Papo de Responsa e como esta

metodologia tem revolucionado o meio estudantil. Em seguida abordou as questões relativas à indisciplina no ambiente da escola,

discorrendo sobre como manejar as situações, e sobre a importância do Regimento Escolar para a transparência das regras a serem

seguidas por todos. "É imprescindível que o aluno entenda o contrato comportamental que se estabelece a partir das regras de

convivência estabelecidas, desta forma evitando que o ato de indisciplina venha a se tornar ato infracional", afirmou a Delegada. 

Num segundo momento, o Del. Christian abordou questões teóricas e práticas sobre o Ato Infracional, orientando os gestores

educacionais quanto aos encaminhamentos à autoridade policial. "Situações que não apresentem gravidade podem ser

solucionadas  através da mediação de conflitos, alternativa viável para que os alunos possam refletir sobre seus atos", acrescentou. 

Participaram, também, do evento o Dr. Lucas Spanemberg, Psiquiatra da PUC e Dra. Glaé Correa Machado, o primeiro abordando o

impacto da violência nodesenvolvimento da criança e a segunda focando os desafios e as possibilidades do educador no ambiente

escolar. Foi aberto espaço para perguntas, complementações e solução de dúvidas, sendo que ao final, os coordenadores do evento

agradeceram e solicitaram parcerias para futuros encontros com corpos docente e discente das unidades maristas. 

A Rádio Studio não se responsabiliza pelo uso indevido dos comentários para quaisquer que sejam os fins, feito por qualquer

usuário, sendo de inteira responsabilidade desse as eventuais lesões a direito próprio ou de terceiros, causadas ou não por este uso

inadequado.
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Mais da metade dos alunos do ensino médio terá profissões que ainda



não existem, estima especialista da PUCRS
http://vmbnet.com/noticias/geral/mais-da-metade-dos-alunos-do-ensino-medio-tera-profissoes-que-ainda-nao-existem-estima-especialista-da-pucrs

Mais da metade dos estudantes que atualmente cursam o ensino médio na escola terão no futuro profissões que ainda não existem. A

estimativa é do superintendente de Inovação e Desenvolvimento da Pontifícia Universidade Católica do Rio Grande do Sul

(PUCRS), Jorge Luis Nicolas Audy. Ele acredita que os novos ofícios serão associados à inovação, pesquisas em medicina, energia

e sustentabilidade, com tarefas que exigem habilidades únicas, criatividade e talento. 

 "Sessenta, setenta por cento dos estudantes que estão no ensino médio hoje, que estão entrando na universidade, vão trabalhar em

coisas que não existem hoje", afirma Audy. 

 A primeira reportagem da série mostrou que máquinas deverão extinguir empregos. A boa notícia é que o trabalhador de hoje pode

se reinventar para não ser substituído por máquinas. Mas para isso, é necessária uma ação conjunta de diversas frentes. 

 Em uma vinícola de Bento Gonçalves, na Serra, um robô recebe as uvas, que também foram colhidas por uma máquina.

Responsável pela empresa, o agricultor Renato Moresco conta ter tentado encontrar quem quisesse trabalhar na função. "Os poucos

que tem, já têm um lugar, então está sendo difícil mesmo a mão-de-obra", diz. 

 A automação foi um alívio para o produtor. No entanto, não foi definido um limite para onde ela pode chegar. Uma impressora

digital, por exemplo, pode reproduzir qualquer desenho em milhares de cópias para peças de vestuário e decoração, com alta

qualidade, baixo custo, e trabalhando horas sem parar. 

 "Temos casos em que são 500 pessoas em uma linha sendo substituídas por quatro máquinas", conta o diretor de operações Sidnei

Marques. "Aquele trabalho sujo que gera muitos poluentes vem sendo substituído por trabalho limpo e mais técnico", acrescenta. 

 A tendência é que, nos próximos anos, muitas pessoas sejam obrigadas a mudar de carreira, e aprender a desempenhar novas tarefas.

Os trabalhadores do futuro deverão passar mais tempo em atividades nas quais as máquinas sejam menos capazes. 

 "Toda aquela função que hoje é extremamente operacional e eu tenho retrabalho, a gente pode imaginar que ao longo do tempo ela

vai saindo e sendo substituída por outras funções mais voltadas pra pesquisa desenvolvimento, inovação, gerenciar o negócio,

vender mais e assim por diante", diz o consultor da Associação Brasileira das Indústrias de Calçados (Abicalçados) Igor Hoelscher. 

 O estado terá de enfrentar o desemprego que pode aumentar com o avanço tecnológico, incentivando quem está no meio da carreira

a adquirir novas habilidades, para um mercado de trabalho com necessidades que mudam o tempo todo. O professor e especialista

em inovação Silvio Meira sugere a adoção de programas em massa de reciclagem profissional. 

 "São programas colaborativos, entre políticas públicas e iniciativa privada, organizações do terceiro setor e instituições educacionais

para retreinar as pessoas muito rapidamente. E isso faz sentido econômico para o empregador, para as empresas e para o governo,

simplesmente porque você tirar as pessoas que estão no ambiente de trabalho e colocar novas pessoas que supostamente entendem

das tecnologias afeta seriamente a cultura do lugar", adverte. 

 Entre as medidas que também podem compensar o impacto da automação, estão: 

     Manter um crescimento econômico robusto para favorecer a criação de empregos; 

     Aproximar os trabalhadores das empresas que buscam suas habilidades; 

     Ajudar quem perdeu a vaga a encontrar um emprego remunerado; 

     Reforçar a educação. 

 "A primeira coisa é você começar a olhar para trabalhos que são mais criativos do que você está fazendo agora. Se você está

fazendo alguma coisa repetitiva, onde você entra e fica batendo a mesma coisa o tempo todo, o dia todo, e você não aprende nada

semana após semana, você esta desconstruindo o seu currículo", explica Meira. "O último diferencial competitivo, o grande

diferencial competitivo, vai ser a capacidade de aprender. Muito mais do que a gente sabe hoje", acrescenta. 



   

 Com informações: g1.globo.com
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O tema Perspectivas Econômicas para 2018 será a pauta do Prato
Principal nesta quinta-feira, com o analista da XP Investimentos
http://www.acinh.com.br/noticia/o-tema-perspectivas-economicas-para-2018-sera-a-pauta-do-prato-principal-nesta-quinta-feira-com-o-analista-da-xp-i

nvestimentos

Novo Hamburgo/RS - o analista da XP Investimentos, Marco Saravalle, será o palestrante do Prato Principal promovido pela

Associação Comercial, Industrial e de Serviços de Novo Hamburgo, Campo Bom e Estância Velha. A reunião-almoço, agora com

início às 11h45min, acontece nesta quinta-feira (22), na Sociedade Ginástica Novo Hamburgo. A pauta será "Perspectivas

Econômicas para 2018". 

As inscrições podem ser feitas pelo www.acinh.com.br/eventos  e o investimento é de R$ 68,00 para sócios e de R$ 102,00 para

não-sócios. Mais informações podem ser obtidas pelo fone 2108-2108 ou pelo e-mail capacitacao@acinh.com.br  . O patrocínio do

Prato Principal é de Sicredi Pioneira RS, com apoio de Unisinos e colaboração de Fabio Winter & Lu Freitas Fotografia, Mover

Acessibilidade, Stratosom Sonorização e Sucos Petry. 

De Zotti - Assessoria de Imprensa 

 Em 19/03/2018
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Mario Spaniol, diretor-presidente do Grupo Carmen Steffens, será
um dos palestrantes do 6° Encontro Jovens Empreendedores da ACI
http://www.acinh.com.br/noticia/mario-spaniol-diretor-presidente-do-grupo-carmen-steffens-sera-um-dos-palestrantes-do-6-encontro-jovens-empreend

edores-da-aci

Novo Hamburgo/RS - O diretor-presidente do Grupo Carmen Steffens, Mario Spaniol, será um dos palestrantes do 6° Encontro

Jovens Empreendedores, promovido pela Associação Comercial, Industrial e de Serviços de Novo Hamburgo, Campo Bom e

Estância Velha. O evento acontece dia 19 de abril, das 12h45min às 18h, no Salão de Atos da Feevale. 

Com o tema "A história empreendedora do grupo Couroquimica/Carmen Steffens", ele vai abordar o início da vida profissional, a

primeira empresa, o começo da couroquimica e as dificuldades, o início da Carmen Steffens e as dificuldades, onde estão hoje e

onde pretendem chegar em 2030. 

Spaniol é economista, empresário, casado, radicado em Franca/SP, natural de São Sebastião do Caí, e morou dos 12 aos 25 anos em

Novo Hamburgo.  

As inscrições podem ser feitas pelo link

http://www.acinh.com.br/evento/6-encontro-jovens-empreendedores-prove-o-sabor-das-boas-ideias , com o investimento de R$

120,00 para sócios e R$ 180,00 para não sócios. O patrocínio é de Estrelatur Turismo, com apoio de Imobiliária e Incorporadora

Sinuelo, Sinosserra Consórcios S.A, Unimed Vale do Sinos e Universidade Feevale. 

De Zotti - Assessoria de Imprensa 



 Em 19/03/2018
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Maiores desafios da saúde
http://www.affonsoritter.com.br/Controle?Comando=VisualizarNoticia&ID=86085

Será dia 28 deste mês a apresentação dos projetos desenvolvidos por startups nos últimos oito meses para oferecer soluções aos

grandes desafios na área da saúde, propostos pela Santa Casa de Porto Alegre em conjunto com a SAP Labs, Unisinos e

Universidade Federal de Ciências da Saúde. É quando uma banca avaliadora escolherá as que continuarão no programa, conhecido

por health.Idea. Entre estes desafios, estão a gestão de filas de blocos cirúrgicos e leitos (criação de ferramenta para medir os tempos

e agilizar o sequenciamento das cirurgias); a coleta de informações na beira do leito nas enfermarias (hoje feita manualmente todos

os dias); e o dimensionamento da enfermagem (ajustando o quadro de enfermagem ao grau de cuidado exigido por cada paciente).
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Cão é flagrado "furtando" livro e viraliza nas redes sociais
http://alegretetudo.com.br/cao-e-flagrado-furtando-livro-e-viraliza-nas-redes-sociais/

Câmera de segurança da livraria em Novo Hamburgo registrou o momento 

As imagens postadas na página da livraria no Facebook já contabilizam mais de 580 mil visualizações | Foto: Reprodução /

Facebook 

Um livro que conta a história de uma mulher abandonada com dois filhos e um cachorro despertou a atenção de um animalzinho de

rua na sexta-feira, 16 de março. Um exemplar de "Dias de Abandono", da escritora Elena Ferrante, acabou furtado da prateleira da

Infinity Livraria por um cão que vive pelas redondezas da Universidade Feevale, em Novo Hamburgo, onde localiza-se o

estabelecimento. 

Pelas imagens registradas pela câmera de segurança do local, o cachorro entrou na livraria, abocanhou o livro e saiu tranquilamente

caminhando porta afora, sem ser notado pela caixa ou qualquer outro funcionário do local. O cão foi flagrado por um aluno da

universidade, que recuperou o livro e o devolveu à livraria. O gerente do estabelecimento, Jairo Oliveira, afirmou que é comum a

presença de animais pelo campus, mas que é a primeira vez que acontece algo parecido. "Ele (o cão) mora por aqui, mas é a primeira

vez que entra na livraria e pega algo. Pelo menos nunca vimos antes", relata. 

 

As imagens, que foram postadas na página da livraria no Facebook, viralizaram e já contabilizam mais de 580 mil visualizações. 

Fonte: Correio do Povo 

 Ale Grete1
 

19/03/2018 | Blog do Juares | blogdojuares.com.br | Geral

VÍDEO: cão é flagrado "furtando" livro e viraliza nas redes sociais
http://www.blogdojuares.com.br/noticia/24280/video-cao-e-flagrado-furtando-livro-e-viraliza-nas-redes-sociais.html

Câmera de segurança da livraria em Novo Hamburgo registrou o momento 



Um livro que conta a história de uma mulher abandonada com dois filhos e um cachorro despertou a atenção de um animalzinho de

rua na última sexta-feira (16). Um exemplar de "Dias de Abandono", da escritora Elena Ferrante, acabou furtado da prateleira da

Infinity Livraria por um cão que vive pelas redondezas da Universidade Feevale, em Novo Hamburgo, onde localiza-se o

estabelecimento.  

Pelas imagens registradas pela câmera de segurança do local, o cachorro entrou na livraria, abocanhou o livro e saiu tranquilamente

caminhando porta afora, sem ser notado pela caixa ou qualquer outro funcionário do local. O cão foi flagrado por um aluno da

universidade, que recuperou o livro e o devolveu à livraria.   

O gerente do estabelecimento, Jairo Oliveira, afirmou que é comum a presença de animais pelo campus, mas que é a primeira vez

que acontece algo parecido. "Ele (o cão) mora por aqui, mas é a primeira vez que entra na livraria e pega algo. Pelo menos nunca

vimos antes", relata. 

As imagens, que foram postadas na página da livraria no Facebook, viralizaram e já contabilizam mais de 580 mil visualizações. 
 

19/03/2018 | Coletiva | coletiva.net | Geral

Leonardo Stürmer
https://www.coletiva.net/onde-estao/leonardo-sturmer,270674.jhtml

O jornalista Leonardo Stürmer está na Bedez Comunicação como produtor de conteúdo. Graduado pela Unisinos, o profissional

atuou como colunista no Diário de Viamão, além de somar experiências em assessoria de imprensa na Fatto Comunicação e em TV

e Rádio na universidade de sua formação.
 

19/03/2018 | Coletiva | coletiva.net | Geral

Guilherme Augusto Schmidt
https://www.coletiva.net/onde-estao/guilherme-augusto-schmidt,270675.jhtml

O jornalista Guilherme Augusto Schmidt assumiu o cargo de editor-executivo no Jornal VS, do Grupo Sinos, para onde retorna após

três anos como coordenador de Comunicação da Prefeitura de Sapiranga. Entre 1995 e 2008, atuou como editor e chefe de

Reportagem do Jornal NH, e, de 2008 a 2014, trabalhou como editor-chefe do VS. Ainda, integrou a equipe de repórteres do NH

entre 1986 e 1993. Em seu currículo, constam passagens pela Fundação Cultural de Novo Hamburgo, pela Revista Opinião e pela

Prefeitura de Campo Bom. É graduado pela Unisinos.
 

19/03/2018 | Coletiva | coletiva.net | Geral

Feevale reconhece melhores trabalhos de acadêmicos de
Comunicação
https://www.coletiva.net/academia/feevale-reconhece-melhores-trabalhos-de-academicos-de-comunicacao,270678.jhtml

Quinta edição do Mentes Brilhantes contará com o lançamento de e-book que reúne monografias

Nesta quarta-feira, 21, a partir das 19h30, a Feevale anunciará os trabalhos vencedores da quinta edição do Mentes Brilhantes,

premiação destinada aos estudantes dos cursos de Jornalismo, Publicidade e Propaganda e Relações Públicas da instituição. A

cerimônia de entrega dos reconhecimentos, que ocorrerá na Rua Coberta do Campus II (ERS-239, 2755, Novo Hamburgo), também

contará com o lançamento do e-book 'Trilhas e Caminhos: comunicação em foco'. 

Troféus, medalhas, brindes e certificados serão entregues aos universitários de Comunicação que tiveram suas produções

acadêmicas destacadas ao longo de 2017. Organizado pela Agência Experimental de Comunicação (Agecom) da Feevale, o



reconhecimento tem o propósito de estimular os alunos a aprimorarem seus conhecimentos na área, além de incentivá-los a produzir

conteúdos de qualidade ainda dentro da instituição. 

O e-book 'Trilhas e Caminhos: comunicação em foco', que chega à quarta edição, é composto por 12 capítulos com trabalhos de

Conclusão de Curso (TCC) dos formandos do primeiro semestre do ano passado. Os selecionados para integrar a obra receberam

parecer favorável para publicação em suas respectivas bancas.
 

19/03/2018 | Correio do Povo | correiodopovo.com.br | Geral

Cão é flagrado "furtando" livro e viraliza nas redes sociais
https://www.correiodopovo.com.br/Noticias/Geral/2018/3/645236/Cao-e-flagrado-furtando-livro-e-viraliza-nas-redes-sociais

Um livro que conta a história de uma mulher abandonada com dois filhos e um cachorro despertou a atenção de um animalzinho de

rua na sexta-feira, 16 de março. Um exemplar de "Dias de Abandono", da escritora Elena Ferrante, acabou furtado da prateleira da

Infinity Livraria por um cão que vive pelas redondezas da Universidade Feevale, em Novo Hamburgo, onde localiza-se o

estabelecimento. 

 

 Pelas imagens registradas pela câmera de segurança do local, o cachorro entrou na livraria, abocanhou o livro e saiu tranquilamente

caminhando porta afora, sem ser notado pela caixa ou qualquer outro funcionário do local. O roubo foi flagrado por um aluno da

universidade, que recuperou o livro e o devolveu à livraria. 

 

 O gerente do estabelecimento, Jairo Oliveira, afirmou que é comum a presença de animais pelo campus, mas que é a primeira vez

que acontece algo parecido. "Ele (o cão) mora por aqui, mas é a primeira vez que entra na livraria e pega algo. Pelo menos nunca

vimos antes", relata. 

 

 As imagens, que foram postadas na página da livraria no Facebook, viralizaram e já contabilizam mais de 580 mil visualizações. 
 

19/03/2018 | Correio do Povo | correiodopovo.com.br | Geral

MGMT confirma show em Porto Alegre em novembro 
http://correiodopovo.com.br/ArteAgenda/Variedades/Musica/2018/03/645251/MGMT-confirma-show-em-Porto-Alegre-em-novembro-

Dupla é um dos nomes mais relevantes do cenário indie 

MGMT confirmou a sua volta ao Brasil nesta segunda-feira e Porto Alegre fará parte da passagem de Ben Goldwasser e Andrew

VanWyngarden pelo País. O show foi marcado para ocorrer no dia 13 de novembro, às 21h, no Araújo Vianna (avenida Osvaldo

Aranha, 685).

A dupla norte-americana é uma das mais relevantes do cenário indie e irá apresentar aos fãs gaúchos as suas novas músicas retiradas

do recém-lançado "Little Dark Age". O álbum que foi lançado em fevereiro foi elogiado pela crítica especializada e pela grande

mídia. A turnê pelo Brasil ainda passará por Rio de Janeiro e São Paulo.

O valor dos ingressos varia entre R$ 120 e R$ 300 no primeiro lote, e podem ser adquiridos sem taxa de conveniência na bilheteria

do Teatro do Bourbon Country, do Auditório Araújo Vianna e no Campus II da Universidade Feevale. No quiosque Teatro Feevale



do Bourbon Shopping NH também estará vendendo os bilhetes com taxa de conveniência cobrada. Pela internet, os ingressos

também estão a venda no site da Uhuu.

O ingresso promocional vale para pessoas que comprarem mediante a doação de 1 kg de alimento não perecível e estudantes e

idosos ganham desconto de 50%. 

Ingressos

Lote 1

• Plateia Alta Lateral

Promocional: R$ 80

Estudantes e idosos: R$ 60

Inteira: R$ 120

• Plateia Alta Central

Promocional: R$ 130

Estudantes e idosos: R$ 110

Inteira: R$ 220

• Plateia Baixa Lateral

Promocional: R$ 100

Estudantes e idosos: R$ 80

Inteira: R$ 160

• Plateia Baixa Central

Promocional: R$ 150

Estudantes e idosos: R$ 130

Inteira: R$ 260

• Plateia Gold

Promocional: R$ 170

Estudantes e idosos: R$ 150

Inteira: R$ 300

Lote 2

• Plateia Alta Lateral



Promocional: R$ 90

Estudantes e idosos: R$ 70

Inteira: R$ 140

• Plateia Alta Central

Promocional: R$ 140

Estudantes e idosos: R$ 120

Inteira: R$ 240

• Plateia Baixa Lateral

Promocional: R$ 110

Estudantes e idosos: R$ 90

Inteira: R$ 180

• Plateia Baixa Central

Promocional: R$ 170

Estudantes e idosos: R$ 150

Inteira: R$ 300

• Plateia Gold

Promocional: R$ 190

Estudantes e idosos: R$ 170

Inteira: R$ 340
 

19/03/2018 | Diário Catarinense | dc.clicrbs.com.br/sc/ | Geral

Cachorro que "roubava livros" em livraria faz sucesso nas redes
sociais
http://dc.clicrbs.com.br/sc/estilo-de-vida/noticia/2018/03/cachorro-que-roubava-livros-em-livraria-faz-sucesso-nas-redes-sociais-10193766.html

Já pensou estar trabalhando e, de repente, alguém te entregar um livro que foi "roubado por um cachorro"? Pois foi exatamente isso

que aconteceu com a atendente da Infinity Livraria, localizada dentro da Universidade Feevale, em Novo Hamburgo. 

Pelas câmeras de segurança é possível ver o "cãozinho leitor" entrando no estabelecimento, mordendo o livro e levando porta afora.

Após alguns minutos, um rapaz entra na livraria e devolve a obra à atendente. 



As imagens foram divulgadas nas redes sociais e o post da livraria já tem mais de 10 mil compartilhamentos. Assista:
 

19/03/2018 | Exclusivo | exclusivo.com.br | Geral

Destaque na cena internacional
http://exclusivo.com.br/_conteudo/2018/03/negocios/214380-destaque-na-cena-internacional.html

Harri Elton Berlitz A infância vivida em meio à rotina da fábrica de calçados da família fez nascer desde cedo em Harri Berlitz o

desejo de seguir a carreira do pai, avô, tio e primos. Nascido em Sapiranga/RS, berço de grandes indústrias, o tecnólogo em

Calçados sempre soube o caminho certo para iniciar a construção de sua bem-sucedida trajetória profissional. 

 

 

"O Vale do Sinos era um polo em pleno crescimento e ainda tinha excelentes centros de capacitação, como o Senai", pontua ele, que,

assim que completou o Ensino Médio, tratou de ingressar na escola técnica. Os conhecimentos adquiridos foram a base para as

inúmeras conquistas de Berlitz, que hoje, aos 57 anos, atua como Senior commercialization engineer da Timberland na unidade da

República Dominicana. 

 

Em sua rotina, o conhecimento técnico é ponto-chave para a tomada de decisões. Responsável pelo departamento técnico da

empresa, o brasileiro coordena um grupo de 24 colaboradores, que são responsáveis pelo processo de organização, confecção e

encaminhamento de amostras para aprovação. 

 

"Recebemos os projetos dos line builders, compilamos as informações, traduzimos para o sistema de manufatura, programamos,

registramos e produzimos. Depois que o Gerenciamento de Produto da Timberland aprova, iniciamos o desenvolvimento de

modelos, ferramentas, materiais e maquinário necessários para fabricar em série", detalha. 

 Harri Elton Berlitz - Tecnólogo em Calçados e Técnico Especial em Calçados - Senior commercialization engineer na Timberland -

Natural de Sapiranga/RS, mora em Santiago de Los 30 Caballeros, na República Dominicana NOVAS JORNADAS 

 

É com o case vencedor de Harri Berlitz que o Jornal Exclusivo e a Orisol abrem a edição 2018 da série de reportagens Calçado &

Carreira - Um mercado que continua fazendo histórias de sucesso. A seguir (e nas próximas semanas), confira porquê o ensino

técnico oferecido pelo Instituto Senai de Tecnologia em Calçados e Logística de Novo Hamburgo/RS é referência no setor. 

Qual o papel do curso Técnico em Calçados na sua trajetória??Este curso foi a principal alavanca para minha carreira. Foi onde

aprendi a maneira correta de destacar um modelo, reconhecer as construções, identificar e utilizar melhor as matérias-primas, bem

como compreender a programação e organização de uma fábrica. Além disso, me proporcionou ampliar o network no segmento. 

Quais as suas principais lembranças da época de estudante??As aulas práticas na mini-fábrica, os laboratórios de testes físicos e

mecânicos, o desfile show com sapatos fabricados pelos alunos, a qualidade do corpo docente, as aulas na Escola de Curtimento,

uma viajem a Franca/SP e as amizades. 

Você considera o Senai uma boa escolha no contexto atual??Acredito que seja a maneira mais eficiente de transmitir o

conhecimento e a tecnologia que caracteriza a qualidade dos profissionais e produtos da região. Nossos jovens, bem preparados,

focados e conscientes dos seus objetivos, terão sempre uma colocação neste mercado tão competitivo. 

Como foi sua ida para o exterior??Sair não foi fácil. Já havia trabalhado em empresas onde tive que viajar, mas sempre por um

período que variava de 15 a 60 dias. Nesta modalidade, havia atuado no Equador, Colômbia, China e nos Estados Unidos. Em 2014,



um amigo comentou sobre a oportunidade na Timberland e submeti meu currículo. Passei por um processo de seleção em que fui

aprovado, graças à minha experiência, formação técnica e conhecimento dos idiomas espanhol e inglês. 

Todas as suas experiências foram focadas no calçado??Sim. Realizei estágio em uma indústria, depois, passei pela empresa de

minha família, de onde saí para abrir minha fábrica de solados e palmilhas de montagem, que encerrou em 1995. Também fui

professor no curso de Tecnólogo em Calçados da Universidade Feevale. Em meados de 2005, atuei na exportação e, após, trabalhei

como consultor em projetos da Assintecal no Brasil, Equador e Colômbia, além de prestar assessoria a empresas, até surgir a

oportunidade de trabalhar na Timberland. 

De que você mais gosta no seu trabalho atual??Da possibilidade de fazer o que sei e gosto: desenvolver calçados com avançadas

tecnologias, transmitir conhecimentos e ter contato com diferentes pessoas. Isso me faz sentir rejuvenescido e desafiado a continuar

aprendendo e ensinando. 

Quais os principais desafios que você já enfrentou??Me reinventar, pois tive alguns infortúnios, com os quais tive que aprender

duras lições. Mas elas me tornaram mais forte para continuar meu caminho sem esmorecer nem perder o foco, trabalhando com

ética, humildade e honestidade. 

 Visita da turma de Berlitz, do Técnico em Calçados, a Franca/SP 

 

A TIMBERLAND 

Presente nos segmentos de calçados, acessórios e vestuário em todos os continentes, a Timberland é mundialmente reconhecida

pelos produtos outdoor - especialmente as botas à prova d'água. A empresa também conta com uma divisão voltada aos sapatos e

acessórios para segurança do trabalho, a Timberland PRO. 

 

A Recreational Footwear Company, localizada na República Dominicana, é a única fábrica calçadista pertencente à marca,

produzindo em torno de 18 mil pares/dia, com cerca de 3 mil colaboradores. Os demais produtos têm a fabricação terceirizada, em

parceria com indústrias de diferentes países. Desde 2011, a Timberland pertence à VF Corporation, cujo portfólio exibe etiquetas

como Wrangler, Vans e North Face, entre outras.
 

19/03/2018 | G1 Rio Grande do Sul | g1.globo.com/rs/rio-grande-do-sul | Geral

Cachorro 'rouba' livro e é flagrado pelas câmeras de livraria em
Novo Hamburgo
https://g1.globo.com/rs/rio-grande-do-sul/noticia/cachorro-rouba-livro-e-e-flagrado-pelas-cameras-de-livraria-em-novo-hamburgo.ghtml

 Estabelecimento fica em universidade, onde vários cachorros circulam, segundo equipe. Obra escolhida pelo cão foi "Dias de
Abandono", de Elena Ferrante.

Um cachorro entra em uma livraria, vai até uma prateleira, "escolhe" um título, abocanha o exemplar e sai andando pela porta, sem

que ninguém note. Essa é a cena que foi flagrada na última sexta-feira, pelas câmeras de segurança do estabelecimento, dentro da

universidade Feevale, em Novo Hamburgo, Região Metropolitana de Porto Alegre.

As imagens, compartilhadas pelo perfil da loja, já acumulavam 9,3 mil compartilhamentos na manhã desta segunda-feira (19).

Instantes após o cachorro sair da loja, um homem entra na livraria com o livro, e o devolve à balconista. "Olhei o livro e vi que ele

tava todo babado. Aí comecei a rir", conta Naiara Raquel Pilger, 23 anos, que trabalha há três anos no local.

Exemplar com marca de mordida será guardado pela livraria, como recordação (Foto: Jairo Oliveira )



Naiara conta que todos que estavam na frente da livraria viram a cena do cão tentando carregar um exemplar de "Dias de abandono",

da escritora italiana Elena Ferrante, escolhido pelo animal. "Tava todo mundo rindo. Ele deixou cair, aí tentou pegar de novo, mas

não conseguiu", conta Naiara, aos risos. O livro, lançado no Brasil em 2016, conta a história de uma mulher após uma separação. A

protagonista é dona de um cachorro.

O animal tem circulado pela área da livraria ultimamente, conforme conta a balconista. Rumores dão conta de que o cachorro foi

adotado recentemente, mas fugiu e foi parar na universidade. Segundo Naiara, o cachorro fã de literatura não é o único. "De vez em

quando vem uns que se escondem aqui. Mas nenhum nunca tentou pegar nada", conta. Na manhã desta segunda-feira, ele dormia no

tapete em frente ao estabelecimento.

Naiara diz que não conhece o homem que entregou o livro. O exemplar, com as marcas dos dentes do animal, será guardado pela

loja como recordação.

Animal circula nas proximidades do local há alguns dias, segundo a funcionária que recebeu o livro de volta (Foto: Jairo Oliveira )
 

19/03/2018 | Jornal dia dia | jornaldiadia.com.br | Geral

Delton Carvalho dá seu parecer sobre as mudanças no novo Código
Florestal Brasileiro
http://jornaldiadia.com.br/2016/?p=406704

Especialista no segmento de Direito Ambiental de renome internacional,

o advogado e professor universitário explica as alterações realizadas

pelo Supremo Tribunal Federal no novo Código Florestal Brasileiro

Delton Carvalho.jpgDesde o seu nascimento, o novo Código Florestal (Lei n. 12.651/12) foi marcado por polêmicas no país. O

Supremo Tribunal Federal analisou, sob a relatoria do Ministro Luiz Fux, a constitucionalidade de 22 artigos do código,

direcionando-se para a manutenção de 32 dos 40 dispositivos sob votação. Os outros oito dispositivos tiveram sua interpretação

textual adequada à conformidade constitucional, ou foram considerados integralmente institucionais. “Esta decisão, apesar de

controversa, permite a manutenção e segurança jurídica do sistema implementado em 2012”, afirma Delton Carvalho.

A manutenção da “anistia” para os desmatamentos irregulares ocorridos antes de 22 de julho de 2008 foi um dos pontos mais

polêmicos do julgamento. Agora, a lei condiciona este benefício apenas àqueles casos em que houve um formal comprometimento

de recuperar as áreas pelos proprietários. “A manutenção deste artigo pelo STF estimula, de forma pragmática, a adesão do setor

produtivo à legislação florestal brasileira, oportunizando a retirada de milhares de produtores e atividades da informalidade”,

reconhece o especialista.

A vedação de obras de infraestrutura que possam ser realizadas em áreas especialmente protegidas, quando destinadas para a “gestão

de resíduos” e “instalações necessárias à realização de competições esportivas” também foi um ponto de destaque do julgamento,

conforme o advogado. “Com isso, há uma maior restrição para casos de intervenções em áreas protegidas, e uma consequente maior

preservação dos recursos hídricos”, comenta Carvalho. A decisão incluiu como áreas a serem protegidas não apenas as nascentes e

olhos d’água perenes, mas também aqueles denominados de intermitentes, que brotam do lençol freático, periodicamente.

Outro ponto relevante que foi modificado, é a medição das áreas protegidas nas margens de rios. Agora, ela deve ser realizada a

partir de calha regular do leito de um rio e não mais a partir da quota máxima. Essa alteração, conforme explica Delton Carvalho,

aumenta as probabilidades de inundações no país: “Há uma tendência de aumento da pluviometria em virtude das mudanças



climáticas em diversos pontos da América do Sul, com destaque para o Rio Grande do Sul. Na prática, a manutenção do critério

apresentado pelo novel código autoriza, em muitos casos, a ocupação regular de áreas alagáveis, aumentando os riscos de

inundações e seus prejuízos econômicos, sociais e ambientais”.

O profissional conclui que a decisão do STF fornece segurança jurídica a um instável Direito Ambiental, e que, apesar de não ser a

decisão ideal para muitos, é essencial neste momento tanto para o desenvolvimento econômico quanto a proteção ambiental

dependem destes atributos.

Sobre Delton Carvalho

Advogado, Parecerista e Consultor Jurídico, é o sócio-fundador do escritório que leva o seu nome, o Delton Carvalho Direito

Ambiental. Pós-Doutor em Direito Ambiental e dos Desastres, University of California, Berkeley, USA (2013), Doutor (2006) e

Mestre (2002) em Direito UNISINOS, atua também como professor do Programa de Pós-Graduação em Direito  da UNISINOS,

nível Mestrado e Doutorado, e como Coordenador e Professor do Curso de Especialização em Direito Ambiental da da instituição. 

É Coordenador Regional da APRODAB – Associação dos Professores de Direito Ambiental do Brasil, Rio Grande do Sul, membro

da Comissão de Direito Ambiental da OAB/RS e do Conselho Pedagógico da Escola Superior da Advocacia – ESA/OAB-RS.

Delton Carvalho Direito Ambiental

Referência na obtenção de soluções jurídicas para estratégias preventivas de adequação de atividades econômicas à sustentabilidade

ambiental com a necessária segurança jurídica, bem como defesas judiciais altamente técnicas e especializadas em contenciosos

criminais, administrativos e civis, o Delton Carvalho Direito Ambiental conta com atendimento em áreas como a industrial, de

infraestrutura, mineração, construção civil, agronegócios e resíduos, destacando-se por sua diversidade estratégica em compatibilizar

desenvolvimento econômico com legalidade ambiental, integrando sustentabilidade e segurança jurídica, quer em sua atuação de

aconselhamento preventivo ou em processos de litigância ambiental.

Fn | Midia Help Com,.
 

19/03/2018 | Jornal do Comércio | jornaldocomercio.com | Affonso Ritter

Uma doceria na Feevale 
http://jcrs.uol.com.br/_conteudo/2018/03/colunas/observador/617109-mulheres-em-consorcios.html

A empresa Florinda's Doceria, de produtos artesanais, é a nova opção para quem passar pelo Centro de Convivência, no Campus II

da Feevale de Novo Hamburgo. A inauguração do espaço - que terá sua temática inspirada na Vila do Chaves, do seriado mexicano

A Turma do Chaves
 

19/03/2018 | Jornal Ibiá | jornalibia.com.br | Geral

Parceria entre o Cofip e a Unisinos barateia estudos
http://jornalibia.com.br/noticias/economia/parceria-entre-o-cofip-e-a-unisinos-barateia-estudos/

Profissionais ligados à cadeia petroquímica podem qualificar-se. Foto: Julio Bittencourt/Braskem

Facilitar o acesso à qualificação profissional é o intuito de um acordo firmado na última semana entre o Comitê de Fomento

Industrial do Polo (Cofip-RS) e a Universidade do Vale do Rio dos Sinos (Unisinos). A parceria prevê descontos para a realização

de diversos cursos na instituição. Segundo o comitê, o que se busca é apoiar o desenvolvimento de carreiras dos trabalhadores que

atuam diretamente ou através de empresas parceiras nas cadeias produtivas das indústrias associadas ao Cofip.

Pela primeira vez, os benefícios do convênio serão oferecidos também aos profissionais que trabalham em empresas terceirizadas do



complexo do Polo Petroquímico de Triunfo e do Distrito Industrial de Montenegro. “Todos que tiverem vínculo de sócios,

empregados diretos, estagiários ou empregados das empresas terceirizadas poderão solicitar o benefício”, afirma o órgão.

Para ter acesso ao programa de descontos, o interessado deve fazer uma solicitação ao Cofip através da área de recursos humanos da

empresa onde trabalha. É preciso informar nome completo, CPF, curso de interesse, empresa onde atua e, no caso de terceirizadas,

com quais indústrias associadas ao Cofip sua empresa possui vínculo: Arauco, Arlanxeo, Braskem, BRK, Hexion, Innova, John

Deere, Oxiteno, Polo Films ou White Martins.

Mais informações pelo telefone (51) 3457-1001 ou pelo e-mail sidnei.anjos@cofiprs.com.br.

Cursos com desconto

— Graduação presencial de Engenharia Química, Gestão da Produção Industrial, Engenharia de Materiais e Gestão Ambiental, com

descontos de 7,5% (até 12 créditos) e 10% (mais de 12 créditos)

— Intensivos aos cursos anteriores, com desconto de 7,5%

— Cursos de graduação a distância com descontos de 7,5% (até 12 créditos) e 10% (mais de 12 créditos)

— Cursos de extensão (10%)

— Pós-graduação lato senso (MBA, MBE, pós-MBA e especialização) com desconto de 10%

— Idiomas Unilínguas com desconto de 10%
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Pagode da Ofensa | Teatro Feevale em Novo Hamburgo
https://www.jornalnopalco.com.br/evento/teatro-feevale/2018/05/06/pagode-da-ofensa-teatro-feevale-em-novo-hamburgo/

Quando: 20:00 06/05/2018

Onde: Teatro Feevale - ERS-239 - Campus II, Novo Hamburgo - RS, Brasil

Quanto: Informações na descrição do evento.

Esqueça o politicamente correto, é hora de dar risada. Trilha Entretenimento apresenta, pela primeira vez em Novo Hamburgo,

“Pagode Da Ofensa – O Show”, o espetáculo de humor é uma releitura do aclamado canal de comédia do YouTube, “Pagode Da

Ofensa Na Web”, que atualmente possuí 3,4 milhões de inscritos e mais de 300 milhões de visualizações.

Na adaptação para os palcos, os atores tiveram o cuidado e carinho de levar os quadros mais pedidos do canal como: “As Paródias

da Ofensa”, “Cantadas da Ofensa”, “Duelos de Rimas” e o aclamado “Trotes da Ofensa”, onde o público presente tem a

oportunidade, ao vivo, de trolar seus próprios amigos.

Irreverente, dinâmico e divertido “Pagode Da Ofensa – O Show” é uma ótima opção para quem gosta de dar boas gargalhadas

esquecendo o politicamente correto! Venha se divertir com Eros Prado, Charles Alama, Leandro Sanches e Vinícios Senfrini.

PAGODE DA OFENSA

Domingo, dia 06 de maio de 2018, às 20 horas.

Teatro Feevale – ERS-239, 2.755 – Campus II da Universidade Feevale – Novo Hamburgo/RS



Abertura do teatro: 19h

Classificação: 14 anos

Promoção: Jornal NH

Apoio: Swan Hotéis, Churrascaria, Galeteria e Pizzaria Primavera e Pampa Burger

Realização: Trilha Entretenimento, Ticoproducoes e Opus Promoções

Evento: Pagode da Ofensa em Novo Hamburgo

Acompanhe a agenda No Palco em http://bit.ly/agendaNoPalco

INGRESSOS

Plateia

Inteira – R$ 80,00

Meia Entrada – R$ 40,00

VENDA ONLINE: https://www.uhuu.com/evento/rs/novo-hamburgo/pagode-da-ofensa-o-show-4119#

PONTOS DE VENDA

**Sem taxa de conveniência

Bilheteria do Teatro Feevale**

ERS-239, 2.755, Novo Hamburgo, RS. De segunda a sexta-feira, das 9h às 21h, e sábados das 9h às 13h. (51) 3271-1200.

Bourbon Shopping NH**

Quiosque Teatro Feevale – Av. Nações Unidas, 2001/Piso 2 – Novo Hamburgo, RS. De segunda a sábado, das 13h às 20h.

*Pagamento apenas com cartão.

*Sujeito à taxa de conveniência

Bilheteria Teatro Bourbon Country*

Endereço: Av. Túlio de Rose, 80 / 2° andar, Passo D’Areia – Porto alegre – RS



Horário de Funcionamento: Horário de Funcionamento: de Segunda a Sab. das 10h às 22h e Domingos e feriados das 14h às 20h.

*Formas de Pagamento: Dinheiro, Vale Cultura, Cartões de Crédito (1x) e Débito (Exceto Banricompras).

MEIA ENTRADA

– 50% de desconto para idosos (com idade igual ou superior a 60 anos): mediante apresentação de documento de identidade oficial

com foto.

– 50% de desconto para estudantes: Os estudantes terão direito ao benefício da meia-entrada mediante a apresentação da CIE no

momento da aquisição do ingresso e na portaria ou na entrada do local de realização do evento.

– 50% de desconto para jovens com até 15 anos com documento de identidade oficial com foto.

– 50% de desconto para Pessoas com Deficiência e acompanhante, quando necessário).

– 50% de desconto para aposentados e/ou pensionistas do INSS.

– 50% de desconto para doadores regulares de sangue*

*São considerados doadores regulares a mulher que se submete à coleta pelo menos duas vezes ao ano, e o homem que se submete à

coleta três vezes ao ano.

O benefício de meia-entrada é assegurado para 40% do total de ingressos disponíveis para cada evento, conforme o Decreto nº

8.537/15.
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MGMT fará show no Auditório Araújo Vianna, em novembro
https://www.jornalnopalco.com.br/2018/03/19/mgmt-fara-show-no-auditorio-araujo-vianna-em-novembro/

O MGMT, um dos nomes mais relevantes do cenário indie mundial, irá voltar ao Brasil para mais uma turnê por aqui. O grupo

norte-americano, capitaneado pelos geniais Ben Goldwasser e Andrew VanWyngarden, também vai fazer a sua estreia em Porto

Alegre, no dia 13 de novembro, com um show no palco do Auditório Araújo Vianna. Além de mostrar as suas canções mais novas,

retiradas do recém-lançado "Little Dark Age", a banda vai levar os fãs gaúchos em uma viagem através do seu synthpop,

extremamente dançante e cheio de elementos psicodélicos. 

Elogiado não só pela crítica especializada, mas também pela grande mídia, como os jornais The Washington Post e The Boston

Globe, o disco novo do MGMT chegou às lojas e aos serviços de streaming no começo de fevereiro e chamou a atenção de muita

gente por conta dos singles "Litte Dark Age" (https://youtu.be/rtL5oMyBHPs), "When You Die", "Hand It Over" e "Me and

Michael" (https://youtu.be/OTHHeIAYfuU), todos cheios de elementos densos, musicalmente improváveis e recheados com beats

eletrônicos. Os grandes hits da banda, que fizeram de "Time to Pretend", "Kids" (https://youtu.be/fe4EK4HSPkI), "Electric Feel"

(https://youtu.be/MmZexg8sxyk) e "Flash Delirium" clássicos absolutos do gênero, também marcarão presença no repertório. A

turnê do MGMT no Brasil, que ainda passará por Rio de Janeiro e São Paulo, conta com a realização da plataforma Queremos! e

com o apoio da Heineken. 



MGMT 

Ben Goldwasser e Andrew VanWyngarden formaram o MGMT em 2002, no bairro do Brooklyn, em Nova York, quando ainda

eram estudantes da Wesleyan University. A dupla, que inicialmente era conhecida no cenário underground apenas como

Management, chamou a atenção da gravadora Cantora Records, por causa das suas apresentações densas e cheias de personalidade,

que consistiam basicamente no uso de sintetizadores e vocais pré-gravados. 

No decorrer do tempo, o electro rock psicodélico do MGMT foi ficando mais sofisticado e ganhou muito com a colaboração de

músicos de apoio durante as suas apresentações ao vivo. As demos "We (Don't) Care" (2004) e "Climbing to New Lows" (2005)

serviram como um laboratório para o primeiro EP da banda, que saiu após a graduação de Goldwasser e VanWyngarden. "Time to

Pretend", com o hit "Kids", deixou o grupo conhecido no cenário alternativo e ainda levou o MGMT a assinar um contrato com a

major Columbia Records para o seu primeiro álbum. 

Aclamado pela crítica, "Oracular Spectacular" saiu em outubro de 2007 e vendeu mais de 500 mil cópias somente nos Estados

Unidos. Indicado até mesmo ao BRIT Awards na categoria "melhor álbum internacional", o sucesso do registro foi impulsionado

pelas novas versões de "Kids", "Time to Pretend" e pela faixa "Electric Feel", um dos grandes hinos do MGMT até hoje. No turnê do

disco, que passou pelos grandes festivais da Europa e da América do Norte, a banda fez os seus primeiros shows no Brasil, com três

datas no Tim Festival, em São Paulo, Rio de Janeiro e Vitória. 

Condecorado com diversos prêmios concedidos pelas revistas NME (Reino Unido) e Rolling Stone (Estados Unidos), o MGMT

passou boa parte dos anos seguintes excursionando, até o lançamento de "Congratulations", em 2010. O segundo disco, que marcou

uma mudança de sonoridade, saindo um pouco do synthpop e entrando mais fundo no rock psicodélico baseado em guitarras,

manteve a popularidade de Goldwasser e VanWyngarden em alta, em todos os cantos do planeta. "Congratulations" estreou no

honroso segundo lugar das paradas da Billboard e teve os singles "Flash Delirium", "Siberian Breaks" e "It's Working" como os seus

principais destaques. Foto: Brad Elterman 

Incansável e com o status de umas das principais referências do indie mundial, o MGMT lançou o autointitulado "MGMT", em

2013; e o aclamado "Little Dark Age", em fevereiro de 2018. O mais recente trabalho de estúdio da banda, que voltou a figurar na

segunda posição das paradas da Billboard, está sendo considerado um retorno de Goldwasser e VanWyngarden à sonoridade mais

synthpop e dançante das suas primeiras experiências sonoras. Com críticas extremamente até mesmo da grande mídia

norte-americana, como os jornais The Washington Post e The Boston Globe, a banda tem surpreendido os fãs com a força de suas

novas canções, como "Little Dark Age", "When You Die", "Hand It Over" e "Me and Michael". MGMT 

 

 Onde:  Auditório Araújo Vianna (Avenida Osvaldo Aranha, 685) 

Quando: 13 de novembro, terça-feira, às 21h 

Abertura da casa: 19h 

Classificação: 16 anos 

Ingressos: 

Lote 1: 

Plateia Alta Lateral: 

 Promocional (todas as pessoas podem comprar mediante a doação de 1kg de alimento não perecível): R$ 80 

 Estudantes e idosos (desconto de 50%): R$ 60 

 Inteira: R$ 120 

Plateia Alta Central: 



 Promocional (todas as pessoas podem comprar mediante a doação de 1kg de alimento não perecível): R$ 130 

 Estudantes e idosos (desconto de 50%): R$ 110 

 Inteira: R$ 220 

Plateia Baixa Lateral: 

 Promocional (todas as pessoas podem comprar mediante a doação de 1kg de alimento não perecível): R$ 100 

 Estudantes e idosos (desconto de 50%): R$ 80 

 Inteira: R$ 160 

Plateia Baixa Central: 

 Promocional (todas as pessoas podem comprar mediante a doação de 1kg de alimento não perecível): R$ 150 

 Estudantes e idosos (desconto de 50%): R$ 130 

 Inteira: R$ 260 

Plateia Gold: 

 Promocional (todas as pessoas podem comprar mediante a doação de 1kg de alimento não perecível): R$ 170 

 Estudantes e idosos (desconto de 50%): R$ 150 

 Inteira: R$ 300 

Lote 2: 

Plateia Alta Lateral: 

 Promocional (todas as pessoas podem comprar mediante a doação de 1kg de alimento não perecível): R$ 90 

 Estudantes e idosos (desconto de 50%): R$ 70 

 Inteira: R$ 140 

Plateia Alta Central: 

 Promocional (todas as pessoas podem comprar mediante a doação de 1kg de alimento não perecível): R$ 140 

 Estudantes e idosos (desconto de 50%): R$ 120 

 Inteira: R$ 240 

Plateia Baixa Lateral: 

 Promocional (todas as pessoas podem comprar mediante a doação de 1kg de alimento não perecível): R$ 110 

 Estudantes e idosos (desconto de 50%): R$ 90 

 Inteira: R$ 180 

Plateia Baixa Central: 

 Promocional (todas as pessoas podem comprar mediante a doação de 1kg de alimento não perecível): R$ 170 

 Estudantes e idosos (desconto de 50%): R$ 150 

 Inteira: R$ 300 

Plateia Gold: 

 Promocional (todas as pessoas podem comprar mediante a doação de 1kg de alimento não perecível): R$ 190 

 Estudantes e idosos (desconto de 50%): R$ 170 

 Inteira: R$ 340 

  

Pontos de venda: 

 Bilheteria do Teatro do Bourbon Country (sem taxa de conveniência) 

De segunda a sábado, das 10h às 22h; e domingo e feriados, das 14h às 20h 



 Bilheteria do Auditório Araújo Vianna (sem taxa de conveniência) 

Somente em dias de apresentação, a partir das 16h 

 Universidade Feevale - Campus II - Rua Coberta (sem taxa de conveniência) 

De segunda a sexta, das 13h às 21h; e sábado, das 9h às 14h 

 Bourbon Shopping NH - Quiosque Teatro Feevale (com taxa de conveniência) 

De segunda a sábado, das 13h às 20h (pagamento somente com cartão) 

 Online: www.uhuu.com.br 

?Descontos: 

?* 50% estudantes: Lei Federal 12.933/13, Decreto Federal 8.537/15 e Medida Cautelar Provisória concedida pelo STF em

29/12/2015 - obrigatória apresentação de Carteira de Identificação Estudantil (CIE) 

* 50% idosos: Lei Federal 10.741/2003 - obrigatória apresentação de identidade ou documento oficial com foto que comprove a sua

condição 

* 50% jovens pertencentes à famílias de baixa renda: Lei Federal 12.933/13 e Decreto Federal 8.537/15 - obrigatória apresentação

da Carteira de Identidade Jovem que será emitida pela Secretaria Nacional de Juventude a partir de 31 de março de 2016,

acompanhada de documento de identidade oficial com foto 

* 50% pessoas com deficiência (e acompanhante quando necessário): Lei Federal 12.933/13 e Decreto Federal 8.537/15 - obrigatória

apresentação do Cartão de Benefício de Prestação Continuada da Assistência Social da Pessoa com Deficiência ou de documento

emitido pelo Instituto Nacional do Seguro Social (INSS) que ateste a aposentadoria de acordo com os critérios estabelecidos na Lei

Complementar no 142, de 8 de maio de 2013. No momento de apresentação, esses documentos deverão estar acompanhados de

documento de identidade oficial com foto 

* 50% jovens com até 15 anos: Lei Estadual n° 14.612/14 - obrigatória apresentação do documento de identidade oficial com foto 

* 50% doadores regulares de sangue: Lei Estadual n° 13.891/12 - obrigatória apresentação de documento oficial válido, expedido

pelos hemocentros e bancos de sangue. São considerados doadores regulares de sangue a mulher que se submete à coleta pelo menos

duas vezes ao ano, e o homem que se submete à coleta três vezes ao ano 

* 50% aposentados ou pensionistas do INSS: Lei Municipal n° 7.366/93 - documento fornecido pela Federação dos Aposentados e

Pensionistas do RS ou outros Associações de Classe devidamente registradas ou filiadas 

* 50% PNE (Portadores de Necessidades Especiais): em conformidade com a Lei Municipal nº 11.519, de 18/12/2013 

A concessão do direito ao benefício da meia-entrada é assegurada em 40% do total dos ingressos disponíveis 

 Clube do Assinante ZH: 

50% de desconto para titular e acompanhante 

  

Por: Paulo Finatto Jr.
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Cachorro 'rouba' livro e é flagrado pelas câmeras em NH
http://www.odiario.net/noticia/18550/Cachorro-s_imroubas_im-livro-e-e-flagrado-pelas-cameras-em-NH

Um cachorro entra em uma livraria, vai até uma prateleira, "escolhe" um título, abocanha o exemplar e sair andando pela porta, sem

que ninguém note. Essa é a cena que foi flagrada na última sexta-feira, pelas câmeras de segurança do estabelecimento, dentro da

universidade Feevale, em Novo Hamburgo, Região Metropolitana de Porto Alegre. 

 

As imagens, compartilhadas pelo perfil da loja, já acumulavam 9,3 mil compartilhamentos na manhã desta segunda-feira (19).

Instantes após o cachorro sair da loja, um homem entra na livraria com o livro, e o devolve à balconista. "Olhei o livro e vi que ele

tava todo babado. Aí comecei a rir", conta Naiara Raquel Pilger, 23 anos, que trabalha há três anos no local. 

 Vídeo:  

Naiara conta que todos que estavam na frente da livraria viram a cena do cão tentando carregar um exemplar de "Dias de abandono",

da escritora italiana Elena Ferrante, escolhido pelo animal. "Tava todo mundo rindo. Ele deixou cair, aí tentou pegar de novo, mas

não conseguiu", conta Naiara, aos risos. O livro, lançado no Brasil em 2016, conta a história de uma mulher após uma separação. A

protagonista é dona de um cachorro. 

 

O animal tem circulado pela área da livraria ultimamente, conforme conta a balconista. Rumores dão conta de que o cachorro foi

adotado recentemente, mas fugiu e foi parar na universidade. Segundo Naiara, o cachorro fã de literatura não é o único. "De vez em

quando vem uns que se escondem aqui. Mas nenhum nunca tentou pegar nada", conta. Na manhã desta segunda-feira, ele dormia no

tapete em frente ao estabelecimento. 

Naiara diz que não conhece o homem que entregou o livro. O exemplar, com as marcas dos dentes do animal, será guardado pela

loja como recordação. 

 Jairo Oliveira Exemplar com marca de mordida será guardado pela livraria, como recordação 

 

          Comunicar erros Publicidade COMENTE ESSA NOTÍCIA Nome * E-mail * Telefone Mensagem * Autorizo publicação do

meu comentário no espaço do leitor. LEIA TAMBÉM PRISÃO     16/03/2018 21:50:45 PRF prende três com veículo roubado e

53kg de maconha Polícia Rodoviária Federal realizou operação nesta sexta-feira (16). ÚLTIMA HORA    16/03/2018 17:32:23

16/03/2018 19:22:28 Polícia encontra livro de ritual satânico com delegado O livro foi apreendido durante o cumprimento de

mandado de busca e apreensão na casa de Moacir Fermino autorizado pela Justiça MORRO REUTER     15/03/2018 15:52:58

Morro-reutense lança livro neste sábado Morro Reuter - No sábado, 17, às 15h, a escritora morro-reutense, Milena Farias, 19 anos,

fará o lançamento do seu livro 'Aquilo que eu nunca falei'. Publicidade
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Cachorro tenta roubar livro de Elena Ferrante e viraliza na web
https://oglobo.globo.com/cultura/livros/cachorro-tenta-roubar-livro-de-elena-ferrante-viraliza-na-web-22503996

Ainda sem nome, o cachorro tentou por duas vezes levar o mesmo título

                        por O Globo RIO - Depois de quinze anos de casamento, Olga é abandonada pelo marido. Presa ao cotidiano

estilhaçado com dois filhos, um cachorro e nenhum emprego, ela se recusa a assumir o papel de pobre mulher abandonada. Com

essa sinopse, não surpreende que o livro "Dias de abandono", de Elena Ferrante, tenha cativado um cachorro sem dono - e, até o

momento, sem nome - que mora no campus da Universidade Feevale, em Novo Hamburgo, no Rio Grande do Sul. 

Na última sexta-feira, às 16h30m, o cão abandonado entrou dentro da livraria Infinity, localizada na universidade, abocanhou o livro

e saiu tranquilamente pela mesma porta. O "furto" acabou frustrado por um indivíduo que viu a cena, recuperou o livro e o devolveu.

Registrada por câmeras de segurança, a cena acabou parando na página de Facebook da livraria. O vídeo viralizou nas redes sociais,

e já tem quase 10 mil compartilhamentos. 



- O cachorro vem às vezes e fica aqui em frente à loja, mas nem sempre - diz Naiara Raquel Pilger, vendedora da loja. - Não sei te

dizer há quanto tempo está abandonado na universidade, porque têm muitos cachorros aqui. Outros inclusive já entraram, mas nunca

nenhum roubou. A obsessão do cachorro por Elena Ferrante não parou aí. Nesta manhã, enquanto uma equipe de TV gravava uma

reportagem na livraria, o cachorro entrou novamente no local e "roubou" o livro outra vez. 

 

 

 

"Para quem quer saber do cãozinho, ele já está cansado de tanta fama", informou o instagram da livraria, que postou fotos e vídeos

sobre o ocorrido. Já recebe a newsletter diária? Acesse sua caixa de e-mail e confirme sua inscrição para começar a receber nossa

newsletter.
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"Sinto orgulho em dizer que vivi boa parte da vida na Univates"
http://www.informativo.com.br/geral/-sinto-orgulho-em-dizer-que-vivi-boa-parte-da-vida-na-univates-,270612.jhtml

A entrevistada desta segunda-feira é Beatris Francisca Chemin (60)

Depois de quase 40 anos de atuação na Univates, Beatris Francisca Chemin (60) se aposentou em fevereiro deste ano. A professora

Bea - como é conhecida entre a comunidade acadêmica - também trabalhou no jornal O Informativo do Vale, na década de 1970 até

1986. Ativa, se engajou em grandes projetos da universidade e, na bagagem profissional, soma ações das mais diversas. Beatris é

autora de mais de 40 produções, entre livros e artigos acadêmicos, coordenou setores na Univates e foi uma das responsáveis pela

implementação do curso de Direito, próximo a completar 19 anos. Atualmente também ocupa a cadeira 31 da Academia Literária do

Vale do Taquari (Alivat) e é uma das integrantes da Rádio Univates FM.   O Informativo do Vale - Como foi o início de sua

trajetória profissional?   Beatris Chemin - Eu comecei n'O Informativo quando tinha 16 anos, na função de datilógrafa. Trabalhei por

11 anos no jornal. Saí como secretária executiva. Com o passar do tempo, aprendi a fazer um pouco de cada coisa: revisava os

textos, digitava, fazia reportagens, diagramava? Comecei a gostar mais de ler e de escrever, e, em 1977, fui cursar Letras na antiga

Fates, curso que já tinha relação com o magistério que eu cursara no Colégio Madre Bárbara. Quando eu terminei Letras, apareceu o

convite para trabalhar na Univates. Seu Oswaldo Carlos, diretor do jornal, me incentivou a ir lecionar na faculdade, inclusive

permitia que eu saísse do serviço no turno em que eu lecionava. Era agosto de 1981. Na época, eu trabalhava de tarde e de noite e

quando o jornal precisava de alguém para trabalhar aos sábados, eu estava à disposição para retribuir. Comecei com uma disciplina

na Univates. Depois, foram surgindo outras oportunidades. Em seguida, comecei o mestrado em Língua Portuguesa na Ufrgs, que

não cheguei a concluir, já que comecei a dividir meu tempo com aulas no Estado: tinha passado em concurso do magistério. Após 15

anos de trabalho no magistério estadual, pedi exoneração para ficar mais tempo na Univates. Depois da especialização em Língua

Portuguesa, comecei a graduação em Direito na Unisinos e a concluí na Unisc, onde também fiz o mestrado na área jurídica. Atuei

ainda como advogada por alguns anos, até que o envolvimento com o Curso de Direito exigiu tempo integral e pedi licença da OAB.

Fiz diversos outros cursos de especialização e de extensão na Univates, especialmente nas áreas da docência e de gestão.   O

Informativo do Vale - Ao atuar durante tanto tempo, como a senhora avalia o crescimento da Univates até hoje?   Beatris - É

enriquecedor para a experiência de vida: ter essa ideia real de como a instituição era no começo, ter trabalhado com inúmeras

pessoas e aprendido com uma porção de gente no decorrer do tempo. Aí a gente vê como a Univates evoluiu nesses anos todos, com

planejamento, organização, engajamento da comunidade regional e acadêmica, sustentabilidade, seriedade dos funcionários,

professores e reitoria. A troca de ideias e parcerias com várias pessoas e entidades e o dinamismo em colocar em prática iniciativas e

terminativas, com o olhar não só para o que acontece no Vale do Taquari, mas também no Estado, no país e no exterior, fazem a

diferença nessa área educacional, uma das mais afetadas pelas transformações da atualidade.   O Informativo do Vale - Comente

sobre uma realização importante na Univates? o Manual da Univates para Trabalhos Acadêmicos   Beatris - No começo, era uma

espécie de caderno impresso, era pequeno e tinha a parceria com outros colegas professores. O tempo mostrou que as necessidades

mudam, e ele foi ampliado para atender a outras exigências, e a experiência nas letras e em outras áreas ajudou bastante. O manual

partiu de uma necessidade pessoal e evoluiu para divulgar regras mínimas de planejamento, elaboração e apresentação de trabalhos

de aula. Houve discussão interna entre representantes do Conselho Editorial da instituição até que chegássemos a um Manual da

Univates, disponível em meio físico e digital. Como o ebook está disponibilizado no site da universidade, é comum eu receber

mensagens de estudantes de várias instituições do país solicitando para eu conferir se eles estão fazendo adequadamente a referência

de algum livro, a citação de uma passagem de um autor ou outra situação ligada à área de trabalhos acadêmicos.   O Informativo do



Vale - E o envolvimento de décadas com a Univates?   Beatris - Na década de 1990, com a possibilidade de a Univates se

transformar em Centro Universitário, com autonomia de criar cursos, a instituição começou a se organizar para crescer. Havia a ideia

de implantar o curso de Direito, que seria um diferencial no Vale do Taquari. Antes de me envolver com o Direito, eu já havia

coordenado o Curso de Letras e a editora da instituição. Fui a primeira coordenadora do curso de Direito, mandatos que duraram

quase seis anos. Ele começou a funcionar no segundo semestre de 1999. Foi necessário muito trabalho para o aprimoramento e

instalação do projeto do curso, de acordo com as exigências legais, principalmente com a seleção de professores, montagem do

acervo da biblioteca e no contato e vistoria de autoridades, como MEC e OAB. Sobre a Univates, tenho experiências e lembranças

lindas. Tenho gratidão e carinho muito especial pelas pessoas com quem convivi nas dificuldades e nas alegrias. Eu ando com

camisetas da instituição por vários lugares, até morar perto da Universidade eu vim nos últimos anos, para poder me deslocar mais

rapidamente até ela. Eu acredito que a Univates e o Vale do Taquari são pertencentes um ao outro. Há muita intersecção entre os

dois. Sinto orgulho em dizer que vivi boa parte da vida na Univates. Gosto muito desta região também, e ver as pessoas que estudam

aqui poderem levar esse conhecimento para as comunidades onde vivem.   O Informativo - E a decisão pela aposentadoria,

professora Bea?   Beatris - Foram quase 37 anos de trabalho na Univates. Dá quase 41 anos, se contar o tempo de estudo em Letras.

Atualmente, eu era a professora com mais tempo de trabalho em exercício na instituição. Eu fiz um planejamento para a

aposentadoria na docência. Eu já vinha conversando há mais tempo com meus superiores, porque acredito que a nossa vida é feita de

etapas. E não adianta eu querer ficar a vida toda num mesmo lugar e função, se há muitas variáveis que precisam ser levadas em

conta: família, saúde, idade, inovações etc. Pensei: está na hora de ter uma vida mais flexível em termos de horários e atividades,

porque sempre fui uma pessoa que me cobrava muito desempenho. Aí, comecei a socializar aspectos do meu aprendizado com quem

fosse assumir as disciplinas que eu já ministrara ou de conteúdos com que tenho familiaridade. Eu ainda vou para a Univates toda

semana. Eu saí da instituição só pelo vínculo formal, pois o vínculo afetivo continua. Eu vou ao Teatro quando há eventos, faço

Inglês no Projeto i toda semana, faço comentário na Rádio Univates FM às sextas de manhã, almoço no restaurante e aproveito para

encontrar vários ex-colegas e ex-alunos... Dos 60 anos de vida, em 44 anos eu sempre trabalhei no turno da noite, além do diurno.

Então, agora eu poder ficar em casa à noite é até estranho. Posso ler os jornais com calma, as revistas, os livros (tenho uma pilha

esperando para ser lida), olhar televisão, tomar chimarrão e conversar mais com o marido, cuidar da minha mãe idosa, dos sogros e

da família em geral. Tenho mais flexibilidade de fazer visitas a amigos, de cuidar dos negócios da família, de fazer exercícios

físicos, além de fazer revisões de livros e de trabalhos de conclusão de curso, que têm aparecido. Às vezes penso que estou mais

ocupada agora do que antes...    O Informativo - A senhora sempre foi envolvida com causas das pessoas?   Beatris - O que me

ajudou muito a abrir os horizontes do desenvolvimento pessoal foi participar, quando bem jovem, da Câmara Júnior - a JCI, como é

chamada hoje em dia. A JCI me ajudou a aprender a falar em público, a fazer projetos, redigir atas e coordenar reuniões, além de

exercer cargos de gestão e executar projetos na comunidade. Também participei como membro da Associação Acadêmica (hoje

Diretório Central de Estudantes) na época do Curso de Letras. Essas participações fizeram eu aprender muitas coisas, o que me

motivava a fazer cursos de extensão, assistir a palestras, e nisso eu aproveitava bastante o que a Univates e outras instituições

ofereciam. Um dos cursos que me marcou bastante mais tarde foi na área da neurolinguística, que exercito nas minhas relações

interpessoais, e levei esses ensinamentos para o que eu fazia na Univates, o que ajudou a me relacionar melhor com as pessoas,

principalmente com os estudantes.   Recentemente, fui aprovada na Academia Literária do Vale do Taquari (Alivat), que é uma nova

experiência, pois tem relação com produção mais literária; eu tenho mais prática de produção técnico-científica. Sempre fui

estimulada pelos pais a estudar, pois eles tinham feito só o antigo primário. Eu adoro estar com as pessoas; essa coisa de conversar, e

especialmente interagir olho no olho. São poucas as pessoas que têm tempo de escutar, de tentar compreender o outro. Na Univates,

meu gabinete era muito frequentado. Eu recebia alunos e professores para conversar. Eu me organizava de modo a poder estar à

disposição para ouvir e trocar ideias, de forma a contribuir para resolver conflitos, dúvidas, angústias de um jeito amigável, mas sem

excesso de assistencialismo, pois cada um tem seus deveres, suas obrigações a cumprir. Eu tinha um cartaz no gabinete, que levei

para casa, que norteava minha conduta: "A melhor maneira de fazer as coisas é com amor!", e outra diretriz que me guiava era: "faça

o que tem de ser feito, e não apenas o que lhe pedem". Eu li isso num livro de Bob Nelson há muitos anos e seus ensinamentos

foram um marco para eu adaptar à minha realidade, agregando às outras experiências do dia a dia.   O Informativo - Depois de

décadas de experiência, no que a senhora mais acredita?   Beatris - As pessoas precisam compreender melhor o que precisa ser feito

ou dito. Como tudo está muito fluido, várias relações ficam superficiais, abrindo lacunas de toda espécie. Atenção, paciência,

respeito, resiliência, dedicação e regras mínimas de convivência são necessárias: não que eu seja exigente demais, mas nem tudo são

direitos, há os deveres, e cada um tem de contribuir com sua parte. Isso faz a diferença na família, na sala de aula, nas organizações,

na sociedade. A gente tem muitos deveres, e acredito que organização, conhecimento, respeito, solidariedade e entusiasmo ajudam

muito no enfrentamento dos desafios destes tempos complexos.    
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Diretor-presidente da Fruki destaca a importância de uma gestão de
qualidade
http://www.osul.com.br/diretor-presidente-da-fruki-destaca-a-importancia-de-uma-gestao-de-qualidade/

Um dos principais pilares para o sucesso de uma organização empresarial passa, necessariamente, por uma gestão de qualidade.

Estar atento a todos os detalhes, conhecer profundamente o mercado em que atua e projetar com muita responsabilidade os passos

que devem ser dados no dia a dia exigem uma gestão de muita qualidade. 

Este conceito, que vem sendo seguido à risca pela Bebidas Fruki, foi uma das principais mensagens transmitidas pelo

diretor-presidente da empresa, Nelson Eggers, durante palestra realizada no auditório da Feevale Techpark, em Campo Bom. O

evento foi promovido pela Secretaria de Desenvolvimento Econômico e Turismo da Prefeitura do município, que entregou o

Destaque Empresarial às empresas que estiveram em evidência ao longo do ano passado. "As pessoas formam o elo mais importante

da empresa e por isto as valorizamos tanto. Os resultados somente são alcançados se houver o comprometimento em torno dos

mesmos objetivos", afirmou Eggers. 

O diretor-presidente da Fruki também relembrou alguns aspectos gerais da empresa, que completará 94 anos em 19 de abril, além de

antecipar alguns dos projetos que devem ser colocados em prática num futuro breve. O mais imediato prevê o que pode ser chamado

de retorno às origens, com o lançamento de uma linha de cervejas. Num primeiro momento o produto será feito por uma cervejeira

que ainda está sendo definida. Mais tarde, a fabricação ocorrerá na nova fábrica que será construída no município do Paverama. Esta

mesma estratégia está sendo seguida pela linha de sucos Com/Tem. "Deveremos ter uma cerveja popular, Pilsen, e outras quatro

cervejas especiais. Mas tudo ainda está sendo definido", explica Eggers. Compartilhe: 

 

 

 

 

 

 Deixe seu comentário: FrukiNelson Eggers
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Cão é flagrado "furtando" livro e viraliza nas redes sociais
http://www.poa24horas.com.br/cao-e-flagrado-furtando-livro-e-viraliza-nas-redes-sociais/

Um livro que conta a história de uma mulher abandonada com dois filhos e um cachorro despertou a atenção de um animalzinho de

rua na sexta-feira, 16 de março. Um exemplar de "Dias de Abandono", da escritora Elena Ferrante, acabou furtado da prateleira da

Infinity Livraria por um cão que vive pelas redondezas da Universidade Feevale, em Novo Hamburgo, onde localiza-se o

estabelecimento.

Pelas imagens registradas pela câmera de segurança do local, o cachorro entrou na livraria, abocanhou o livro e saiu tranquilamente

caminhando porta afora, sem ser notado pela caixa ou qualquer outro funcionário do local. O roubo foi flagrado por um aluno da

universidade, que recuperou o livro e o devolveu à livraria.

O gerente do estabelecimento, Jairo Oliveira, afirmou que é comum a presença de animais pelo campus, mas que é a primeira vez

que acontece algo parecido. "Ele (o cão) mora por aqui, mas é a primeira vez que entra na livraria e pega algo. Pelo menos nunca

vimos antes", relata.

As imagens, que foram postadas na página da livraria no Facebook, viralizaram e já contabilizam mais de 580 mil visualizações.

Assista ao vídeo:



Tags: #Cachorro #Cão #dog #Livraria #Livros #perro 
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Pesquisar Políticas para o Esporte e Lazer abordadas em Seminário
Municipal
https://novo.campobom.rs.gov.br/noticia-6801/politicas-para-o-esporte-e-lazer-abordadas-em-seminario-municipal

"As demandas são diversas; a gestão pública é desafiada, continuamente, a conhecer as necessidades da população!" Esta e muitas

outras afirmações foram feitas por Gustavo Sanfelice, professor da Universidade Feevale, na palestra ministrada no I Seminário de

Esporte e Lazer de Campo Bom. Evento promovido pela Prefeitura, através da SMEL - Secretaria Municipal de Esporte e Lazer,

reuniu dezenas de desportistas na noite desta sexta-feira (16), no plenário da Câmara de Vereadores. Elogiando a estrutura física de

Campo Bom, "riquíssima em espaços para práticas esportivas", Sanfelice destacou a importância do desenvolvimento de projetos

que atendam as reais necessidades da população. "Sem vinculação com as comunidades, as coisa tendem a não andar", disse,

alertando também para o sério problema que é a concentração dos recursos  em Brasília, com o Governo Federal, quando, em todas

as áreas, são os municípios que arcam com a responsabilidade de atender as demandas.
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Assista | Cão é flagrado "furtando" livro e viraliza nas redes sociais
https://www.studio.fm.br/2018/03/assista-cao-e-flagrado-furtando-livro-e-viraliza-nas-redes-sociais/

Imagens de uma câmera de segurança apresentaram um flagrante nada comum. Um homem ingressa na Infinity Livraria, no campus

2 da Universidade Feevale, em Novo Hamburgo, devolvendo um exemplar de livro que havia sido "furtado" por um cachorro.

Isso mesmo, um inofensivo cão ingressou de forma discreta no estabelecimento e toma um exemplar da prateleira. Era quase 18

horas, quando o animal entra, como se não quisesse nada. Então ele chega até a prateleira e sai com a obra.

As imagens foram divulgadas na última sexta-feira pela livraria e não param de ser repercutir nas redes sociais. Neste domingo já

eram quase 8 mil compartilhamentos. Não menos engraçado que o "delito" do canino é o título do livro. A obra literária é "Dias de

Abandono", da escritora Elena Ferrante.

https://www.studio.fm.br/wp-content/uploads/2018/03/28440390_2132148570354629_2666640633107578880_n.mp4 
 

19/03/2018 | Vale do Sinos.org | valedosinos.org | Geral

Vídeo de cão que tenta roubar livro viraliza na web
http://novohamburgo.org/site/noticias/geral/2018/03/19/video-de-cao-que-tenta-roubar-livro-viraliza-na-web/

Uma livraria foi palco de uma cena curiosa que daria até para modificar alguns títulos famosos. O cachorro que roubava livros deu

as caras na sexta-feira, 16, e ganhou o coração de muitos nas redes sociais, depois do estabelecimento publicar um vídeo com o

delito canino. Não surpreende que o livro “Dias de abandono”, de Elena Ferrante, tenha cativado um cachorro sem dono — e, até o

momento, sem nome — que mora no campus da Universidade Feevale.

Na última sexta-feira, às 16h30m, o cão abandonado entrou na livraria Infinity, localizada na universidade, abocanhou o livro e saiu

tranquilamente pela mesma porta. O “furto” acabou frustrado por um indivíduo que viu a cena, recuperou o livro e o devolveu.

Registrada por câmeras de segurança, a cena acabou parando na página de Facebook da livraria. O vídeo viralizou nas redes sociais,

e já tem quase 10 mil compartilhamentos.



Vídeo Infinity Livraria
 


